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Si gana 
el PRI, 

no pierde 
nadie: 

Rodrigo 
Pérez 

Brutal asesinato 
de comerciantes del 
Negocio “La Lobina”

Fátima del Sol 
consolida su triunfo 

en la margen 
izquierda del Río 

Santiago 

Javier Ulloa se 
compromete a 

obtener más 
camiones 

recolectores de 
basura para San Blas 

* Los rostros de los homicidas pudieron haber quedado registrados en la video vigilancia 
de la residencia de Ciudad del Valle en donde ocurrieron los hechos: Fiscalía
*Siendo las víctimas una pareja de conocidos restauranteros de Tepic, propietarios de 
“La Lobina” ubicada en avenida Revolución Social de la colonia Menchaca (a espaldas 
de la UAN)
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Juego limpio, juego sucio.

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

LABERINTOS DE PODER
Por: Bertha Alvarez

Hoy los ojos del mundo hicieron una parada en 
sus actividades ordinarias, ajustaron la agenda en 
sus labores para deleitarse con la inauguración 
del Mundial Brasil 2014 y después presenciar 
el partido Brasil- Croacia con un marcador final 
de 3 goles por uno que antepuso en el segundo 
tiempo un cuestionadísimo penal a favor del 
equipo anfitrión, 

El país brasileño, la cuna real del futbol recibió 
20 presidente de países, artistas, destacados 
deportistas y por supuesto que la afición que 
vistió de amarillo las gradas del la Arena de Sao 
Pablo. El Mundial de Brasil promete episodios 
memorables para la historia del deporte con 
la contienda de 32 escuadra; historia que en 
un estado como Nayarit marcará el episodio 
de la elección intermedia en renovación de 20 
presidencias municipales, 30 diputaciones y las 
más de 190 regidurías y la contienda de la coalición 
PRI-PANAL-PVEM y los partidos del PAN, PRD, 
PT, PRS y Movimiento Ciudadano.

En esa misma parada en Nayarit, el coordinador 
de campaña del PRI, Rodrigo Pérez, aprovechó 
la coyuntura de la fiesta mundialista para citar a 
conferencia de prensa y hacer una evaluación 
del posicionamiento de los candidatos del PRI 
aliados con el PVEM y PANAL, pero también 
mostró a los nayaritas el cambio de lenguaje que 
usarán los candidatos y candidatas de su partidos 
entrados a una segunda fase de las campañas, 
la de “el bueno” y “el malo”.

El lado claro oscuro de “nosotros” los del 
PRI” y ellos “los de la oposición”  el mensaje que 
elevarán los candidatos de la Alianza por el Bien 
de Nayarit; mensaje que fragmenta a la fuerza 
izquierdista en contienda

El mensaje asistido por la imagen es contundente, 
evidencia indudablemente los errores cometidos 

por candidatos del PAN y PRD. La desfachatez 
de “Layin”  fue aberrante  a todas luces “si robé 
pero nomás poquito”o la inexperta candidata 
a regidora por el PAN en Jala que le partió en 
toda la morisqueta en gajos a un evento masivo 
y la marcará por cuando después de un buen 
discurso María se avienta la frase neycista, “por 
eso debemos votar tres veces por el PRI” o los 
descréditos de los candidatos opositores a la 
Alianza por el Bien de Nayarit contra el gobierno 
o la Policía Nayarit.

En el penúltimo jalón de la campaña electoral 
se buscar permear en las conciencias ciudadana 
comando como frente campal la  diferencia que 
hay entre la denostación y la propuesta; sobre lo 
bueno y lo malo; lo blanco y lo negro; el acierto 
y desacierto, pero sobre todo aprovecha el 
recurso fatídico de los errores del oponente para 
reconvertirlo en fortaleza propia.

Solo son 30 días de campaña, agregados 
los 20 días de precampaña que concluyen con 
el sentenciado voto del 6 de julio  y como en el 
futbol mundialista la regla es clara y no hay más:  
aquí se gana con votos.

En la pasión “pambolera” por más  llegadas de 
las escuadras a la portería contraría o dominio 
sobre el terreno de la cancha solo basta una 
descolgada para anotar el gol que el oponente 
no logró conseguir y obtener el exquisito gol de 
la victoria.

Esperemos que la pasión futbolera en 
combinación con el proceso electoral en Nayarit 
logre distinguir y persuadir al elector que tome 
conciencia de acudir a su casilla a sufragar por 
quien considere que mejorará las condiciones 
de su estado y aquella que entrará en primer 
tiempo del metafórico juego para al silbato del 
arbitro comenzar con la primera etapa para la 

Estamos viendo y analizando que hizo muy 
bien el legislador al aprobar las reformas de la 
Ley Electoral, en lo que se refiere a la reducción 
del tiempo de las campañas de los partidos 
políticos y candidatos para la renovación de los 
veinte ayuntamientos y legislatura local, pues 
se señala poco menos de un mes, suficiente 
para acercarse a los ciudadanos y exponer sus 
plataformas políticas, tendiendo a mover su 
conciencia y voluntad y convencerlos sobre las 
bondades de sus propuestas hacia la solución 
de los problemas y demandas que afectan a 
las comunidades, en  busca de su bienestar 
social.... Un mes de campaña, suficiente, pues 
es de suponerse que los institutos políticos 
de una lista de aspirantes a los cargos de 
elección hacen una buena selección antes 
de nominarlos sus candidato en forma oficial, 
considerando no tener antecedentes penales, 
una buena calidad moral, un perfil político que 
lo identifique con los sectores de la sociedad, 
con firmes y sinceros propósitos de trabajar por 
la transformación y crecimiento económico del 
municipio o distrito, en el caso de esta contienda 
del 2014, sin dejar a un lado la superación 
educativa, salud, seguridad y atención de los 
servicios públicos.... Ya el Obispo de la Diócesis 
de Tepic, Luis Artemio Flores Calzada, en un 
breve análisis de lo que está ocurriendo en su 
entorno en estos días, en conferencia de prensa 
se pronunció porque las campañas no sean a 
base de descalificaciones, de identificación de 
enemigos, de promesas irrealizables porque 
se falta no solamente a la elemental cortesía, 
si no a la auténtica vocación del político en la 
sociedad actual.... El prelado no quiso pasar 
desapercibido un llamamiento a los católicos para 
que este próximo seis de julio acudan a votar, 
pero también los alertó para que razonen sobre 
quienes van a elegir, que analicen a conciencia 
la calidad moral de los candidatos y sus partidos 
políticos.... A la mitad de la carrera electoral 
esperábamos que todo se desarrollara en un 
ambiente de altura, de propuestas positivas, 
tras el análisis que afectan a las comunidades 

para darles atinadas soluciones, pero nos 
encontramos que en muchos de los casos se 
llegan al enfrentamiento verbal estéril entre los 
contendientes y agentes exteriores, hasta el 
uso de los medios escritos y electrónicos, con 
lo que amplían sus propósitos de distorsionar 
la imagen que muchos le guardan al candidato 
o a los diversos aspirantes a los cargos de 
elección, en lo general… Insistimos, faltan, 
veintidós días para que los sufragantes decidan 
el destino de los nayaritas y podemos decir 
que para éstas fechas cada uno ya definió 
por quién cruzará la boleta, porque con el 
tiempo de pre-campaña y de campaña analizó 
el perfil de cada candidato, de la alianza o 
de los partidos que se la están jugando en 
forma independiente… A diario vemos a los 
candidatos de la coalición PRI-Panal y Verde 
Ecologista, y de la alianza de facto PRD-PAN, 
a la Presidencia Municipal de Tepic, a las cinco 
diputaciones de Distrito, regidores y síndicos, 
recorriendo colonias, cruceros de calles y 
avenidas de la capital, saludando, entregando 
publicidad, y platicando con la gente sobre sus 
aspiraciones y de lo que harán en caso de 
llegar a esos cargos de elección, sobresaliendo 
sus propósitos de conservar la seguridad y 
lograr más empleos, con mejores salarios… 
Los dirigentes nacionales de cada partido se 
hacen presentes con mucha frecuencia para 
supervisar el trabajo de campaña y asegurar 
que todo marche en orden, respeto y garantías 
que se exige cuando la gente requiere que 
se aplique el ejercicio de una democracia en 
libertad y respeto a sus derechos ciudadanos… 
Roy Gómez Olguín, abanderado del PRI, no 
cede espacios en su lucha por llegar al poder 
municipal de la capital, con un equipo de trabajo 
en que sobresale la juventud y los políticos con 
experiencias… Mientras que el doctor Polo 
Domínguez, con su táctica de visita casa por 
casa, intenta convencer a los ciudadanos y 
lograr las mayores simpatías por su alianza 
PRD-PAN… Hasta la próxima. *Decano del 
periodismo en Nayarit.

A UN MES DE LA ELECCIÓN, LA GENTE YA 
IDENTIFICÓ BIEN A SUS CANDIDATOS

renovación de una capital avejentada, desgastada, 
endeudada y que requiere de llegar a nuevas 

estadías por el bien de los que vivimos en esta 
hermosa tierra nayarita.

MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit
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Por Oscar Verdín Camacho

Si hay un servicio de alarma 
“ADT” en la casa número 109 de la 
calle Otranto en Ciudad del Valle, y 
si la puerta principal como la de la 
cochera –con entrada por la calle 
Iturbide- no estaban forzadas, muchas 
de las preguntas del personal de la 
Agencia Estatal de Investigación 
(AEI) a familiares y trabajadores de 
los señores Julio Alvarado Ruiz y 
Genoveva Acosta Rendón, debieron 
ser en torno a personajes cercanos 
a ambos.

La pareja fue encontrada muerta 
al mediodía de este jueves en su 
domicilio, lo que generó un inmediato 
impacto entre sus vecinos y familiares. 
Afuera se concentraron sobrinos 
y empleados del restaurante La 
Lobina, del que Julio y Genoveva 
eran dueños y atendían, ubicado por 
calle Revolución Social a la altura 
de la entrada de “Los Arcos” de la 
Universidad Autónoma de Nayarit 
(UAN). 

El restaurante prácticamente se 
encuentra en paralelo a la casa de 
la calle Otranto.

Trascendió en torno al lugar de 
los hechos: amordazados, heridos 
con arma cortante.

Desde el momento en que se dio 
aviso a la Fiscalía General del Estado 
(FGE) de los cuerpos, transcurrieron 
más de dos horas en que peritos, 
policías y un agente del Ministerio 
Público permanecieron en el interior 
de la finca, antes del traslado de los 
cuerpos al Servicio Médico Forense 
(SEMEFO). Afuera se encontraban 
familiares de los occisos.

*

A las 3:07 de la tarde se estacionó 
cerca de la casa el vehículo del forense 
y ocho minutos después fue sacado 
uno de los cadáveres. Algunos 15 
minutos más tarde se hizo lo propio 
con el segundo cuerpo.

Reporteros de periódicos, televisión 
y páginas de Internet dieron cobertura 
al suceso.

Extraoficialmente fue citada la 
creencia de que los responsables 
de los homicidios pudieron ser 
conocidos de las víctimas y que 
probablemente estos abrieron la 
puerta; ello, considerando la existencia 
del sistema de alarma que no fue 
accionada. 

La Agencia Estatal de Investigación 
pretende ubicar a todas las personas 
que en las últimas horas tuvieron 
contacto con los ahora fallecidos, 
y sus vecinos también fueron 
cuestionados.

Frente a la casa permanecía un 
automóvil color tinto que, según una 
vecina, era de la pareja.

“El los eran gente buena, 
trabajadores, no eran problemáticos, 
no se metían con nadie. Esto nos 
duele mucho”, reflexionó una de 
las vecinas al momento en que 
trabajadores del SEMEFO sacaban 
uno de los cuerpos.

Además de vecinos, en torno al 
lugar también arribaron estudiantes 
universitarios puesto que a escasos 
50 metros se encuentra la Casa del 
Estudiante.

Tras el traslado de los cuerpos 
al SEMEFO se permitió el paso 
vehicular por la calle Otranto, aunque 
las diligencias continuaron en el 
interior de la casa.

Por: MARIO LUNA

Para el regidor del Partido 
Revolucionario Institucional, 
Federico Melendrez, aseguró que 
la dirigente del SUTSEM, Águeda 
Galicia Jiménez, “Chochea” 
por la edad, y que además es 
una malagradecida al estar 
con sus posturas en contra del 
PRI, por lo que la calificó de 
malagradecida, ya que dijo que 
todo lo que tiene de su fortuna, 
se la ha dado el partido al grado 
de que hasta le han empolvado 
algunas denuncias.

Asimismo, di jo que los 
trabajadores del SUTSEM, están 
todos con el PRI, que están 
trabajando por el partido al igual 
que todos los trabajadores del 
gobierno, pese a que la dirigente 
del SUTSEM, diga lo contrario, 
los trabajadores somos priistas, 
pero ella es convenenciera y una 
malagradecida.

En ese sentido, se le preguntó 
a Federico Melendrez, sobre 
si entonces es Águeda Galicia 

l a  que  es tá 
mintiendo, o la que 
está queriendo 
ordenar que los 
agremiados no 
voten ni trabajen 
por el PRI, dijo 
que así es, ya 
que tal parece que 
la señora por su 
edad no piensa, 
y que cree que 
los trabajadores 
son “borregos” 
que no tienen 
cerebro y que por 
lo tanto es ella 
la que tiene que 
pensar y decidir 
por ellos.

“Los tiempos en que ella 
decidía lo que teníamos que 
hacer ya pasaron, hoy cada uno 
de nosotros como trabajadores 
sutsemistas, somos los que 
decidimos lo que hacemos o 
dejamos de hacer”.

Ante este comentario se le 
insistió a Federico Melendrez, 
sobre si entonces si eran 

“borregos” a lo que riéndose y 
rascándose la cabeza, dijo que 
así era, pero que eran otros 
tiempos y hoy son otros, así 
que será solamente ella sola, 
la que no esté a favor del PRI, 
porque todos los trabajadores 
son priistas, a ella el PRI la 
ha hecho tres veces diputada 
que no se le olvide y que o se 
malagradecida.

Por: MARIO LUNA

El consejero presidente del 
Instituto Estatal Electoral de 
Nayarit, Sergio López Zúñiga, en 
conferencia de prensa, informó 
que si no hay cambio alguno en 
materia financiera, se prevé que 
este proceso electoral estará 
costando 40 millones de pesos 
y en cuanto a la impresión de 
las boletas se estará erogando 
un poco más de 2 millones de 
pesos.

Asimismo, dijo que para estos 
comicios en donde se renuevan 

los 20 ayuntamientos y el total el 
congreso, se estarán instalando 
mil 340 casillas, siendo el distrito 
tercero en donde se instalarán 
el mayor número de casillas con 
122 y de ahí le sigue el distrito 
cuarto con 118.

Detalló el funcionario electoral, 
que el listado nominal es de 806 
mil 506 y se emitirán 849 mil 586 
mil boletas, 27 mil boletas de 
incidentes y 16 mil 80 boletas 
de representantes.

Pese a que el distrito cuarto 
tendrá el segundo lugar en cuanto 
al número de casillas instaladas, 
es este el que tiene el mayor 
número de listado nominal con 81 
mil 554 y el distrito tercer que es 
en donde se instalarán el mayor 
número de casillas, es el que 
tiene el segundo lugar en cuanto 
al listado nominal con 78 mil 833, 

y los municipios en donde menor 
cantidad de casillas se instalarán 
son; La Yesca con 21 casillas, 
Jala con 22, Ahuacatlán con 23 
y Amatlán de Cañas con 24.

En cuanto a los municipios que 
tendrán mayor número emitido de 
boletas para votar, son; Tepic, con 
292 mil 600, Bahía de Banderas 
con 87 mil 722 y Santiago Ixcuintla 
con 75 mil 933; en cuanto al 
listado nominal, Tepic cuenta 
con 285 mil 596 votantes, Bahía 
de Banderas con 84 mil 498 y 
Santiago con 72 mil 325.

Los municipios donde se 
emitirán el menor cantidad de 
boletas son; en San Pedro 
Lagunillas con 7 mil 899 boletas, 
Huajicori con 8 mil 976 y La Yesca 
con 9 mil 273,  y los municipios 
de menor listado nominal son; 
San Pedro Lagunillas con 6 mil 

Líder del SUTSEM trata como borregos 
a los trabajadores: Federico Meléndrez  

40 mdp costará elección 
en Nayarit: Sergio López  

MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit

vImpacta a todos asesinato de 
pareja en Ciudad del Valle

731, Huajicori con 7 mil 592 y La 
Yesca con 8 mil 21.

 Sergio López Zúñiga, explicó 
también que hasta el momento 
el Instituto Estatal Electoral de 
Nayarit, ha recibido dos recursos de 
revisión, un recurso de apelación 
y 4 juicios de protección de los 
derechos político-electorales del 
ciudadano y 9 denuncias.

Entre las denuncias que se 
tienen, son 4 interpuestas pro el 
PAN, y se refieren a la iluminación 
del cerro de la Cruz que están con 
los colores del PRI ,las otras tres 
denuncias son por propaganda 
gubernamental en tiempos de 
campaña.

Mientras que la Coalición Por 
el Bien de Nayarit, es el que 
mayor número de denuncias ha 
interpuesto todas ellas contra el 
PAN, son 5  entre las que destacan, 
por actos anticipados de campaña, 
utilización de emblema, colores 
y frases “Juntos Ganamos Todos 
el cual no está registrado.

Asimismo, dijo que para estos 
comicios se han registrado 2 mil 
44 observadores electorales y 
311 visitadores de los cuales 5 
son extranjeros, dejando claro 
que para que pueda actuar el 
IEEN, debe haber una denuncia 
de por medio, de lo contrario no 
se puede actuar.
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Magistral Jugada, Engañan a Gustavo Madero en Nayarit.

La Visita del  Líder Nacional del PAN, Gustavo 
Madero a Nayarit, de verdad fue de sorpresas 
y de engaños. Primero se le van de su partido, 
tres regidores del PAN y de paso uno del PRD, 
que se sumaron a la campaña del candidato de 
la Alianza por el Bien de Nayarit a la presidencia 
municipal de Tepic, Roy Gómez Olguín y de 
paso su dirigente estatal, lo engaño como vil 
niño de pecho al declarar Madero, que una 
hija del alcalde de Bahía de Banderas, Rafael 
Cervantes Padilla, va como candidata del PRI 
a regidora por el principio de la representación 
proporcional, lo cual es totalmente falso. Esto 
desmentido por la misma hija de Cervantes 
Padilla. El dirigente nacional del PAN, lejos de 
venir a fortalecer, hizo el ridículo y fue pasto de 
la burla nacional al dejar su partido tres regidores 
en Tepic, más lo que se acumule en los próximos 
días. Sin duda que en la Alianza por el Bien de 
Nayarit, que integran el PRI, Nueva Alianza y 
Verde Ecologista, operaron muy bien y les salió 
una magistral jugada. El líder nacional del PAN, 
Gustavo Madero, creen ustedes que volverá a 
venir?. Si lo hace seguro tendrán otra sorpresa 
de este nivel.

Milton Rubio, Regidor del PRD, se 
incorpora al Proyecto de Roy.

Decepcionado por que su partido, el de 
La Revolución Democrática, se entregó a los 
intereses del Partido Acción Nacional, el regidor 
del PRD en el municipio de Tepic, decidió unirse 
al proyecto del candidato de la Alianza por el 
Bien de Nayarit, Roy Gómez Olguín y lo explica 
así: “Yo estoy tranquilo y no tengo empacho de 
decir que me sumo al proyecto de Roy Gómez del 
PRI, simplemente porque mí partido, el PRD, no 
tiene candidato en Tepic, la gente y la democracia 
deben de tener a la izquierda y a la derecha, 
porque este es un sistema político democrático, 
si lo mezclas, no te sirve ni para una cosa, ni 
para la otra; yo siempre declaré en contra de esa 
alianza de facto y ahora en congruencia a eso, 
le doy mi apoyo a Roy Gómez”, declaró el edil 
capitalino. Aunque en este caso es necesario 
decir que Milton Rubio es sobrino de Amado 
Rubio, quien es candidato a diputado por el IV 
Distrito, y es natural su ahora incorporación a 
las filas del tricolor. La pregunta es, procederá el 
PRD con la expulsión de Milton Rubio?. Porque 
no han dicho nada, los dirigentes estatales. Será 
que todavía no salen de su sorpresa?, sin duda 
los agarraron mal parados.

La Regidora, Eva Ibarra del PAN, se alinea 
también por el PRI y Va con ROY.

Regidora por la IV Demarcación de Tepic, 
llego por las filas del Partido Acción Nacional, 
derrotando en las urnas a Julio Mondragón del 
PRI en el 2011, ella es Eva Ibarra, una edil 
que dio resultados a sus representados de esa 
región de la ciudad de Tepic. Ayer al sumarse 
al proyecto del candidato de la Alianza por el 
Bien de Nayarit a la presidencia municipal de 
Tepic, Roy Gómez, la regidora azul, dijo: “Me 
sumo al proyecto de mi amigo, Roy Gómez 

Olguín, por ser un proyecto de trabajo, un 
proyecto de la gente, que sin duda alguna ha 
venido transformando a nuestro estado y a 
nuestra capital, me siento orgullosa porque en mi 
demarcación hay muchas obras que se hicieron 
sin distingo de color. Roy Gómez, conoce los 
problemas de Tepic y sabe cómo resolverlos”, 
dijo el edil azul. Lo cierto es que Eva Ibarra, está 
decepcionada de la elección interna que se hizo 
dentro del Partido Acción Nacional, que ahora 
se destroza como rompecabezas, los panistas 
puros, los neopanistas y los que pertenecen 
a la familia real de Nayarit, al Grupo Álica. Lo 
curioso es que en el momento más importante 
de la elección de este año 2014, los azules se 
dividen y abandonan a sus candidatos. 

Gustavo Madero, con Cara de Tonto en 
Nayarit. Lo Desmiente Irma Cervantes.
Lo peor que le puede pasar a un dirigente 

nacional de un partido político es que le vean 
la cara de tonto. Gustavo Madero, presidente 
nacional del PAN, fue rehén de los intereses 
de Ramón Cambero quien lo hizo declarar que 
la hija del actual alcalde de Bahía de Banderas 
iba como candidata a regidora por la vía de la 
representación proporcional. Por si lo duda, 
Gustavo Madero, aquí le damos textualmente 
lo que dijo, Irma Graciela Cervantes Gómez, 
quien dijo: “Estoy dedicada de tiempo completo 
a concluir mi formación académica, a sacar 
adelante mis propios proyectos de empresa, 
he sido respetuosa y tolerante de las críticas 
infundadas de las que hemos sido objeto en mi 
familia, pero ahora que los dirigentes nacionales 
del PAN, nacional y estatal, han usado mi nombre, 
utilizando una mentira para engañar a la gente de 
Bahía de Banderas, estoy obligada a responder, 
esto es indignante para la sociedad”, remarcó 
la joven Irma Graciela. Es vergonzoso que un 
dirigente nacional del PAN, haya sido usado 
en aras de fortalecer a un traidor y prófugo del 
PRI. Gustavo Madero, deberá tener cuidado 
para la otra, porque fue usado y burlado por 
los mismos dirigentes estatales del PAN. Hay 
niveles, señor Madero.

Se crearan mil nuevos empleos.- 
Jocelyn Fernández 

La candidata a Síndico Municipal de Tepic, 
Jocelyn Fernández Molina, de la alianza, “Por El 
Bien De Nayarit”, confirma que con la diminución 
de sueldos tanto como del Presidente Municipal, 
Sindico, Regidores y Funcionarios de primer 
nivel, se ahorraran 50 millones de pesos que se 
verán reflejados en la creación de un programa 
que generara mil empleos. Su compañero de 
fórmula, Roy Gómez, será el principal impulsor 
de esta medida de austeridad.

“La fórmula del PRI, encabezada por nuestro 
amigo, Roy Gómez, nuestro candidato y próximo 
Presidente Municipal, en la primer sesión que 
tengamos como cabildo, va presentar la propuesta 
reducirnos el sueldo”. De esta forma, Fernández 
Molina, deja en claro que la formula priista se 

Pese lo que pudiera decirse de los abanderados 
del Partido Revolucionario Institucional a los 
distintos cargos de elección popular, éstos 
aventajan a los contrincantes de otros institutos 
políticos, lo que significa que de continuar en 
esa tesitura tienen posibilidad de acercarse al 
triunfo que los lleve a la victoria.

En una competencia es normal que 
en ocasiones existan eventos en que los 
contrincantes junten fuertes contingentes, 
debido que en cualquier colonia, asentamiento 
urbano, ejido o comunidad, hay seguidores 
de un lado como del otro, sumado que ahora 
los cargos de elección son compartidos y no 
de un instituto único, por lo que en los futuros 
cargos se verán personajes distintos en los 
Ayuntamientos y el Congreso del Estado.

Se percibe que el Partido Revolucionario 
Institucional que dirige Juan Carlos Ríos 
Lara, es del que más trabajo se observa de 
promotores en los distintos municipios como 
Tepic, Santiago o Bahía de Banderas, por citar 
algunos lugares que componen el Estado.

Es aceptable que los abanderados como 
el caso de Roy Gómez Olguín, hablen de las 
obras y acciones de la actual administración, 
pues mal harían, tiene una  buena carta 
de presentación y aunque pudiese existir 
desacuerdo con diversas cuestiones, la 
infraestructura se nota en avenidas, bulevares, 
y un aspecto trascendente la seguridad que se 
vive actualmente en nuestra capital.

Aun con algunos sindicatos dizque priístas en 
su contra, la campaña del tricolor camina bien, 
aunque los distintos candidatos deben trabajar 
doblemente y convencer a los ciudadanos de 
a pie, de bicicleta, de caballo o de coche que 
son la mejor opción.

Faltan dos semanas para que la campaña 
llegue a su fin, mientras tanto se aprecia 
el trabajo de los delegados nacionales, del 
presidente Juan Carlos Ríos Lara, de los 
senadores, legisladores federales y locales que 
se vienen sumando a la talacha y ensuciándose 
los zapatos en sus distritos.

En cada campaña intermedia o para 

gobernantes, se busca principalmente tener 
el control en las Cámaras, pues es ahí donde 
se toman las decisiones, con el objetivo de 
ambos poderes trabajar en equipo para la 
elaboración de reformas a leyes relacionadas 
con la política, la administración pública o en 
diversas materias que vienen a contribuir en 
el desarrollo.

Trascendió que un ciudadano del municipio 
de Tuxpan, presentó el miércoles pasado una 
demanda de juicio político en contra de varios 
diputados de distintos colores, documento que 
recibió el Secretario General del Congreso, Javier 
Rivera, quien analiza el documento seguramente 
para dar respuesta en su momento.

Según se argumenta en esa demanda, hay 
inconformidad ciudadana en torno a algunas 
irregularidades en la aprobación de leyes, 
reglamentos y creación de nuevas instituciones,  
hechos en que tiene competencia el Poder 
Legislativo.

Al indagar se conoció que la parte actora 
lleva por nombre Alfredo Romero Robes, de 
militancia del Partido Revolucionario Institucional, 
oriundo de la cabecera municipal de Tuxpan, 
quien de acuerdo a la Constitución tiene la 
facultad como mexicano de promover ese tipo 
de demandas.

Sobre el particular se trató de buscar al 
Secretario del Congreso del Estado, doctor 
en derecho Javier Rivera, para que explique 
sobre ese asunto que fue conocido antier al 
mediodía, pero las múltiples ocupaciones del 
citado funcionario no hicieron posible conseguir 
una entrevista y conocer al respecto.

No obstante, quien esto escribe buscara la 
manera de solicitar una platicar con el citado 
servidor público  y abundar sobre el tema; 
aunque de seguir su curso esa demanda 
más de una decena de legisladores pudieran 
quedar inhabilitados de acuerdo a la Ley para 
obtener un trabajo a futuro, asimismo, más de 
uno que anda como candidato podría resultar 
afectados y eso obviamente sería favorecedor 
para otros. Así las cosas

¡¡EL PRI AVENTAJA A LOS ADVERSARIOS!!

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez MezaPor: Alberto Martínez Miramontes.

Nayarit Ahora

preocupa por solucionar los problemas del 
Ayuntamiento de Tepic, es importante destacar 
que es un hecho histórico, ya que nunca antes 
un Presidente Municipal había planteado la 
disminución de su sueldo para sanar la crisis 
que viven los servicios públicos,

De igual forma, Jocelyn Fernández, confirmo 
el porcentaje a disminuir de los salarios de los 
servidores públicos, “El Presidente Municipal un 
30% menos, la Sindico, su servidora, Jocelyn 
Fernández y los Regidores un 25% menos y un 
20% menos los funcionarios de primer nivel”. 
Estos serán los porcentajes a disminuir, que a 
lo largo de los tres años de administración, se 

tendría un ahorro de 50 millones de pesos. 
Para finalizar, la candidata a Síndico Municipal y 

compañera de fórmula del candidato a Presidente 
Municipal, Roy Gómez, hablo del programa de 
empleo que será creado con estos 50 millones de 
pesos, “Sera un programa de empleo temporal, con 
Seguro Social, un programa temporal en el que 
estas personas estarán dedicadas a embellecer 
la ciudad de Tepic”. Esto con el fin de que una 
ciudad más limpia y con mejor imagen genere 
inversión y aún más empleos para Tepic. Es la 
fórmula de Jocelyn Fernández y Roy Gómez 
la que debe alcanzar la victoria el próximo 6 
de Julio al votar 3 veces por la alianza “Por El 
Bien De Nayarit”. 
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Hemos jugado limpio hasta 
este momento: Rodrigo Pérez 

v En la mitad de la campaña.

A mitad de campaña el vocero oficial del PRI 
en el Estado, Raúl Rodrigo Pérez Hernández 
hizo un balance general del proceso electoral 
que vive Nayarit, destacando que este 6 de 
julio ganará el PRI y no perderá nadie; ya 
que según encuestas realizadas marcan un 
despegue en la aceptación de los candidatos 
que integran la coalición Por el Bien de Nayarit, 
en comparación a los de otros partidos.

“Votar por el otro lado es dar un paso atrás 
para Nayarit, nosotros estamos convencidos 
de que debemos seguir unidos, el otro lado 
va seguir denostando, criticando va seguir 
golpeando a nuestro gobernador día, tarde y 
noche, ese equipo no le conviene a Nayarit; El 
Equipo de la Gente, el PRI de las propuestas, 
va dar solución a los problemas de empleo, 
de agua potable, de servicios públicos que 
tanto le hacen falta a nuestros municipios”, 
aseguró.

Destacó que la gente de Nayarit ve con 

Si gana el PRI, no pierde nadie: Rodrigo Pérez rechazo la guerra sucia que emprenden los 
otros partidos, y destacó que es gente que 
sabe distinguir es por eso que el balance 
se ve positivo para el PRI, “hemos hecho 
las propuestas, conocemos los problemas 
pero también conocemos las soluciones, 
hemos jugado limpio, los otros han venido de 
fuera a criticar nuestra seguridad, a señalar 
nuestros programas sociales, a pelear con 
el Gobernador, solo saben denostar, no han 
propuesto nada y solamente van a querer 
que la elección lo que no pudieron lograr en 
votos lo logren en los escritorios judicializando 
nuestra elección”.

Para concluir, Pérez Hernández hizo 
hincapié en que se están integrando elementos 
del Partido Acción Nacional y del Partido 
de la Revolución Democrática al proyecto 
político del Revolucionario Institucional, con 
los equipos de los candidatos a Presidentes 
Municipales de Tepic, San Blas y Santa María 
del Oro, “todos son bienvenidos en el PRI, por 
supuesto se dieron cuenta de que no tienen 
posibilidad, que es una campaña muy pobre 
en propuestas”.

Mely Romero Secretaria de Acción 
Femenil de la CNC se reunirá con 
mujeres campesinas de Santiago

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Reforzando la 
campaña de los candidatos del 
partido revolucionario institucional 
estará el día de hoy en el poblado 
de Villa Juárez, la senadora Mely 
Romero, quien es además la 
secretaria de acción femenil de la 
CNC a nivel nacional, informo la 
mañana de ayer el regidor Lucio 
González Vega.

A esta reunión viene la secretaria 
de acción femenil de la CNC Mely 
Romero, señaló el de la voz, para 
conformar el equipo de mujeres 
campesinas, para ya irle dando 
viabilidad al programa agrario, esto 
es sin duda de mucha importancia 
para nosotros los productores 
agrícolas que ella venga para que 
vea como se está organizando 
ya el sector campesino, con las 
mujeres con comisariados ejidales, 

y vamos a estar ahí presentes yo, 
como regidor de la demarcación 4, 
y van a asistir los candidatos del 
PRI Aní Porras, Fátima del Sol, 
regidores y síndico, y vamos a 
reforzar el evento porque vienen 
también gentes campesinas de 
Mexcaltitán de la demarcación 3 
para que vean que el campesino 
está  organizado, por medio de 
las mujeres y de las comisariados 
ejidales,.

La reunión está programada 
para las 15:30 horas y la sede 
será el comisariado ejidal de Villa 
Juárez, Por la importancia del 
evento no dudamos que este se 
ponga a reventar, aun que debo de 
decirlo nos están dejando solo con 
los gastos que esto implica, pero 
pues a echarle todas la ganas  a 
este evento que será presidido por 
Mely Romero,  explico finalmente 
Lucio González Vega.

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-En conferencia de prensa, 
Raúl Rodrigo Pérez Hernández, 
dio a conocer que las campañas 
se encuentran prácticamente a la 
mitad y que la población nayarita ha 
respondido en favor  de los candidatos 
de la Coalición Por el Bien de Nayarit, 
“y eso nos motiva a comprometernos 
aún más con la gente, que sin duda 
alguna ya están pensando en emitir su 
voto tres veces por el PRI el próximo 
06 de Julio”.

El coordinador de comunicación 
social de los candidatos de la 
coalición PRI, PANAL y PVEM, 
señaló, “nosotros tenemos a los 
mejores candidatos y candidatas, 
que cualquier otro partido político, 
la alianza por el Bien de Nayarit y 
el PRI, han sabido seleccionar a las 
y los mejores elementos que había 
disponibles y es por eso que tenemos 
a la mejor selección”.

Y abundó, “hemos recorrido todo 
el estado, nuestros candidatos han 
hecho las mejores propuestas ya que 
conocemos los problemas de la gente, 
pero quiero decirles que también 
conocemos las soluciones y hasta 
este momento hemos jugado limpio, 
pero lamentablemente personas que 
vienen de fuera vienen a denostar el 
trabajo realizado por casi tres años 
de esta administración”.

Rodrigo Pérez, indico, que esa 
gente viene a señalar y criticar las 
grandes obras que se han realizado, 
pelear con el gobernador, Roberto 
Sandoval Castañeda y menospreciar 
la estupenda seguridad que vivimos 
los nayaritas, ellos solo vienen a 
denostar sin proponer nada bueno 
y tratan de conseguir el triunfo en 
los juzgados ya que por votos nunca 
podrán hacerlo.

Finalmente, dijo que Nayarit está 
avanzando a pasos agigantados, 
estamos en el camino de la 

transformación, tenemos aún muchos 
proyectos de obras, como macro 
proyectos, inversiones millonarias para 
el estado y sin olvidar los múltiples 
programas sociales en beneficio 
de los nayaritas, y vamos por más, 
seguro que sí.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
También debían legislar
-díganselos en susurro-
pa' que no puedan llegar
a esa cámara los burros.

DIPUTADOS  DE  LA  ASAMBLEA  LEGISLATIVA  DEL  
D.F.  APRUEBAN LEY POR LA QUE SE PROHÍBE EL 

USO DE ANIMALES EN LOS CIRCOS.
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Llegan las Lavanderas y el 
Circo de Moscú al Teatro 

del Pueblo Alí Chumacero  

Ponencia en ISSSTE de derechos 
humanos a personas con discapacidad

“EL TEATRO DEL PUEBLO LLENO 
CON LA GUELAGUETZA”

El Domingo 8 de Junio pasado, 
se presentó con un gran éxito “La 
Guelaguetza de Oaxaca”, en el 
marco de la Encuentro Nacional de 
Artesanos que se está presentando 
en el Parque “Juan Escutia”  adjunto 
al Teatro del Pueblo, hicieron posible 
que ante un lleno total, la gente 
pudiera disfrutar de la tradición, 
colorido, alegría y gran Fiesta de 

Oaxaca.

Esta Fiesta Tradicional se presenta 
cada año en el Mes de Julio, ya 
tradicionalmente llamado “Mes de la 
Guelaguetza”, fue además una gran 
primicia y una oportunidad única de 
apreciar éste hermoso espectáculo 
aquí en el Estado de Nayarit y en 
el Recinto Cultural más importante 
del Estado de Nayarit: “El Teatro del 
Pueblo; Alí Chumacero, totalmente 
gratuito.

Por Ruth Noemí 

El día de ayer se llevó a cabo 
una rueda prensa por parte de 
directivos del teatro del pueblo “Ali 
Chumacero", esto para dar a conocer 
los detalles de la cartelera de este 
fin de semana. Este sábado 14 de 
junio se presentará el Circo de Moscú 
con su espectáculo sobre hielo “La 
princesa del circo", donde más de 
30 personas estarán en escena en 
dos funciones a las 17:00 y 20:00 
horas,  una buena razón para pasar 
una tarde en familia. 

Por otra parte las controversiales 
comediantes regiomontanas “Las 
lavanderas", llegan al escenario 
de este teatro después de casi tres 
años desde que visitaron la capital 
del estado.  Prometen un show 
renovado y con una carga altamente 
humorística,  un regalo perfecto para 

papá este domingo 15 en única función 
a las 18:00 horas.

Por Oscar Verdín 
Camacho

La delegación del ISSSTE y 
la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos llevaron a cabo un 

programa a empleados de la 
institución médica, respecto 
a la concientización en el 
trato a personas con alguna 
discapacidad.

La ponencia estuvo a cargo 

de Ángel Macías Gómez, quien 
habló sobre la importancia de 
inclusión en la sociedad de 
las personas que enfrentan 
discapacidad, de poner en 
práctica políticas públicas que 

¡DE CULTURA Y 
ALGO MAS!

Por: Liliana Hernández 

generen valores como el respeto, 
tolerancia y una mayor igualdad 
de oportunidades de trabajo, 
entre otros.

Se explicó que lo más difícil para 
alguien que sufre discapacidad 
es enfrentarse a una persona que 
no la padece, porque se convierte 
en su principal obstáculo.

Durante el encuentro con 
numerosos empleados del 

ISSSTE también estuvieron Rocío 
Ávalos Rodríguez y Yolanda de 
León, funcionarias de Derechos 
Humanos.

La jefa de Atención al 
Derechohabiente del ISSSTE, 
Liliana Rodríguez Corrales, 
aplaudió la práctica de estos 
eventos, a fin de que se genere una 
mayor conciencia en la atención 
a personas con capacidades 
diferentes.
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Por Edmundo Virgen

El dirigente nacional del Partido del Trabajo 
y actual diputado federal, Alberto Anaya 
Gutiérrez, estuvo en Nayarit para reforzar 
las campañas de los candidatos del PT a 
los diferentes cargos de elección popular e 
impulsar sus actividades proselitistas en los 
diferentes municipios del estado, asegurando 
que su partido lograra importantes triunfos 
toda vez que cuenta con buenos candidatos 
con simpatía y arraigo popular.

Alberto Anaya Gutiérrez,  expresó ante 
comunicadores locales que el PT en esta 
contienda electoral designó a candidatos 
a presidentes municipales, diputados y 
regidores, con mucha aceptación en sus 

municipios, con vocación de servicio a la 
comunidad, y comprometidos en la solución 
a las demandas sociales más sentidas.

En el caso de Tepic dijo, su candidato Raúl 
López, encabezará con el voto ciudadano 
un gobierno municipal que administrara los 
recursos públicos con transparencia, con 
lo que se acabará de tajo con el saqueo 
desmedido del presupuesto, para que así 
los servicios municipales y la obra pública 
de calidad lleguen a todas colonias y ejidos 
del municipio donde la población permanece 
abandonada por sus autoridades.

En el municipio de Ixtlán del Rio, aseguró el 
dirigente, la candidata del PT a la presidencia 
municipal Marisol Sánchez Navarro, lleva 

mucha ventaja en las preferencias electorales, 
las encuestas le favorecen, la población en 
todas las colonias y demarcaciones, así 
como en los ejidos  se está sumando a su 
candidatura, ya que todos sus eventos públicos 
son abarrotados por cientos de simpatizantes 
que desean un cambio de gobierno municipal, 
que acabe con la irresponsabilidad de 
funcionarios y presidentes municipales que 
solo llegan al ayuntamiento a enriquecerse 
a costa del presupuesto.

En el estado, expresó Alberto Anaya, 
se necesita de programas que fomenten la 
generación de empleos y reactiven el campo 
nayarita, que se haya en el más completo 
abandono, por tal motivo es que en el PT, 
los candidatos llegaran a los cargos de 

elección popular para impulsar programas 
que fomenten el empleo y mejoren la calidad 
de vida de la población más necesitada en 
los municipios del estado.
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Líder nacional del PT visitó Nayarit para 
reforzar las campañas de los candidatos 

Jóvenes van con el equipo de la gente
 El Presidente 

Nacional de la Red 
Jóvenes por México, 
Cristopher James 
Barousse en su visita a 
Nayarit, brindó todo su 
respaldo al proyecto 
que encabezan los 
candidatos del PRI, y 
reconoció en especial 
el trabajo político 
que ha desempeñado 
hasta el día de hoy 
por el bien de los 
nayaritas el candidato 
a Presidente Municipal 
de Tepic, Roy Gómez 
Olguín.

“La candidatura de Roy, yo creo que es 
un hombre que ha demostrado como se 
deben hacer las cosas, ha sabido con base 
a si experiencia en como bajar recursos, 
el cual hoy en día estamos transformando 
el centro de Tepic, estamos transformando 
Nayarit con mayor asignación de recursos y 
en ese sentido por eso me siento confiado  
que tendremos un excelente presidente 
municipal en la capital del estado; tendremos 
una excelente participación de los diputados  
impulsando las políticas públicas en materia 
de juventud y una gran participación de los 
jóvenes”, mencionó.

Enfatizó que la participación activa de las y 
los jóvenes nayaritas en el proceso electoral 
llevará a triunfo a los candidatos de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, y agregó que uno de 
los retos es  el de motivar a la juventud para 
que se informen, participen, conozcan sus 
propuestas, ya que estadísticamente sólo 

9 de cada cien jóvenes se involucran en la 
política.

“En Nayarit es motivar a los jóvenes a que 
participen, a que critiquen, a que debatan a 
que sepan que propone uno y a que sepan que 
propone otro, y que en el libre pensamiento 
sepan la decisión y digan me gustan más 
los candidatos de nuestro partido porque 
los candidatos de PRI son candidatos que 
trabajan en equipo, son candidatos que en la 
corresponsabilidad no buscan llegar a decir yo 
voy a hacer esto porque lo voy a hacer solo, 
sino con la gente”, dijo James Barousse.

Finalmente reconoció la voluntad del Roy 
Gómez al abrir espacios para las y los jóvenes 
quienes estarán proponiendo como fomentar 
la participación de este importante sector de la 
sociedad, por consecuente Cristopher James 
Barousse y su equipo de trabajo acompañó 
al candidato en su recorrido por la colonia 
Valle de Nayarit.

Por: MARIO LUNA

El candidato a regidor por Movimiento 
Ciudadano, en la octava demarcación, Jorge 
Mario Luna Ruiz, dijo que en sus recorridos 
por las diferentes colonias que conforman esta 
demarcación, los niños han estado denunciando 
la falta de espacios recreativos y áreas verdes 
para diversión de ellos.

Por lo que le han solicitado los padres de 
estos menores, que los políticos gobiernen 
también para los niños ya que también ellos 
tienen necesidades fundamentales que satisfacer, 
por lo que le solicitaron que una vez que llegue 
al cabildo, trabaje para los infantes al igual que 
por todo el pueblo, para contribuir a resolver 
los problemas que aquejan al municipio.

Es por ello, que la señora Martina Becerra 
de la colonia Miravalles de esta ciudad, le 
solicitó que gobiernos llegan y pasan y no se 
ven en los políticos el interés por los niños, 
dijo que en algunos parques instalan algunos 
juegos para hacer ejercicios, pero estos son 
para los jóvenes y adultos, pero no para los 
niños, por lo que se hace necesario que haya 
juegos para ellos.

En cuanto al rescate de las áreas verdes, 
dijo que es necesario también que en 
cada colonia haya un parquecito, en 
donde se puedan ir a jugar los niños, 
ya que existen algunos parques pero 
estos están totalmente olvidados y 
en el total deterioro.

A ello, el candidato a regidor 
por Movimiento Ciudadano, Mario 
Luna, dijo que es precisamente 
por lo cual él no lleva ni dice que 
trae propuestas, esto sencillamente 

porque las propuestas se deben hacer entre los 
colonos y la autoridad en este caso con él una 
vez que llegue como regidor, para exponerlo 
ante el pleno del cabildo para que se puedan 
realizar las obras que vengan a impactar en 
beneficio de la ciudadanía.

Señaló también, que pese a que los políticos 
“maduros” o que se dicen con gran experiencia 
y que son precisamente los que no quieren que 
los jóvenes participen en política, son ellos, los 
que hacen obras o acciones solo en beneficio 
de los adultos, pero nunca se acuerdan de los 
niños, ya que estos tienen sus propios juegos 
de diversión que no son los mismos que tienen 
los jóvenes ni los adultos, así que se tiene 
que trabajar por cada uno de los sectores de 
la población.

“Yo vengo a trabajar, no esperaré que nadie 
me diga que es lo que tengo que hacer y cuando 
lo debo hacer, como otros, que para querer 
triunfar en estas elecciones, siempre hablan 
del trabajo de otros pero nunca del propio, 
anuncian y presumen el trabajo de otros a 
través de los programas sociales institucionales, 
que se pongan a trabajar por ellos mismos y 
que no esperen que otros les resuelvan sus 
problemas, yo vengo a trabajar por todos y 
no solo por unos cuantos”, concluyó diciendo 
Jorge Mario Luna.

v

Niños solicitan mayor número de espacios 
recreativos y áreas verdes: Mario Luna
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Compostela
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Un Gobierno comprometido y  cerca de la 
ciudadanía, promete Gerardo Palomino

Compostela.-No quiero ser un presidente  
municipal de escritorio, sino todo lo contrario, 
estar cerca de los ciudadanos para atender  las 
necesidades de sus colonias y comunidades, 
aseveró el candidato del PAN a la Alcaldía de 
Compostela, Gerardo Palomino Meráz, en la 
reunión que sostuvo la tarde de este jueves con 
comerciantes ambulantes de esta Ciudad. 

El candidato de la alianza de facto PAN-PRD, a 
la presidencia municipal de Compostela, además 
de agradecerles el apoyo que le brindan para 
llevarlo al triunfo el día 6 de julio,  explicó que 
como Alcalde impulsara un programa de trabajo 

con el apoyo de quienes estarán representándolos 
en el Cabildo para cumplir y sacar adelante los 
compromisos de campaña—“sé que no es fácil, 
pero no imposible cuando se tiene voluntad  
para trabajar por Compostela y más aún con la 
participación ciudadana, a eso le vamos apostar, 
preciso.

Destacó que la reactivación económica 
del Municipio será el rubro fundamental que 
atenderá como Alcalde de Compostela y para 
ello impulsará un Gobierno que sea un ente 
facilitador para que el sector empresarial  realice 
inversiones en Compostela en materia turística 
y agropecuaria, comprometiéndose también a 

tocar puertas ante las dependencias federales 
y estatales para traer apoyos que beneficien a 
hombres y mujeres emprendedores y con ello 
mejorar las condiciones de vida de sus familias, 
afirmó el candidato.

Por ello, Palomino Meráz, pidió su confianza 
y su apoyo en las urnas el Día 6 de julio, porque 
hoy tienen la oportunidad  de tener un Presidente 
que no los va a dejar solos, y que trabajara para 
dignificar a los comerciantes, sobre todo a los 
diversos sectores de la población, acotó.     

Previo a este encuentro, el candidato del PAN, 
sin aflojar el paso, a temprana hora de este jueves, 
realizo visitas domiciliarias en colonias de Las 

Compostela.- Por Donkey—Aún 
cuando los comentarios de la gente  la  
ponen muy arriba de  sus adversarios 
políticos, la candidata de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, la Alcaldía de 
Compostela, Alicia Monroy Lizola, no 
se confía y redobla esfuerzos para 
seguir impulsando su proyecto político 
con rumbo a la Alcaldía.

Motivada  por la respuesta de la gente, 
Monroy Lizola, aseguró que a partir del 
17 de septiembre los compostelenses 
tendrán  un gobierno responsable, 
de cuentas claras, con sentido social 
enfocado a dar cumplimiento a los 
compromisos adquiridos durante su 
campaña política. 

A temprana hora de este miércoles, 

la candidata a la Alcaldía por la 
coalición “Por el Bien de Nayarit” PRI, 
Panal y PVEM, realizó una intensa 
jornada de proselitismo político en 
las comunidades de Lima de Abajo, 
Puerta de La Lima y el Mamey, para 
exponer su propuesta de gobierno en 
la que incluye diversos programas de 
apoyo para los diversos sectores de la 
población, entre ellos madres solteras, 
jóvenes de la tercera edad, personas 
con capacidades diferentes, niños y 
jóvenes estudiantes.

 Acompañada por Francisco Monroy 
Ibarra, candidato del PRI-Panal-PVEM 
por  el Octavo Distrito,  así como también 
por su equipo de campaña, Monroy 
Lizola, primeramente realizó visitas 

Varas  y concluyó en Compostela, donde saludo 
a cientos de personas, entre ellos comerciantes 
establecidos en el centro histórico de la Ciudad 
en punto del medio día y con un Sol quemante 
que no lo resintió ante las diversas muestras 
de apoyo que recibió durante su recorrido por 
este lugar. 

Acompañado por su coordinador de campaña, 
Ramón Moran Galaviz y por su equipo de trabajo 
que encabeza Margarito Padilla Salazar, insistió 
que su gobierno será incluyente con la finalidad 
de concretar logros importantes para el Municipio, 
basados en la honestidad, transparencia y siempre 
con apego a la ley.

Adelantó que, de obtener el triunfo este 6 
de julio, fomentará una comunicación directa y 
estrecha con la gente, “quiero que me contraten 
por tres años; que me evalúen como trabajador, 
ya que estoy acostumbrado a eso”, indicó ante 
comerciantes. 

vCon propuestas reales

 Alicia Monroy conquista a familias 
de la zona costa de Compostela

domiciliarias en dichas localidades 
bajo un sol quemante que no fue 
obstáculo para llevar su propuesta de 
gobierno, que contempla la generación 
de empleo para las familias, desarrollo 
agropecuario y turístico, mejoramiento 
de servicios públicos, seguridad 
pública eficiente, vialidades y obras de 
infraestructura urbana y social, sobre 
todo una administración transparente  

y de cuentas claras.

Tras agradecer las diversas muestras 
de apoyo a su candidatura, así como 
también para sus compañeros de fórmula 
por parte de las familias visitadas, así 
como de dirigentes ejidales y líderes 
naturales, Monroy Lizpla dijo que no 
defraudará su confianza, “quiero ser 
una buena  presidenta  y con su apoyo 

lo vamos a lograr porque queremos 
que a Compostela le vaya mejor y hoy 
tenemos la oportunidad de hacerlo 
porque tenemos buenos candidatos, 
su amiga Alicia en la Presidencia, 
Francisco Monroy, como diputado,  
Saúl Duran Bernal y Mario Rivera, 
como regidores por las demarcaciones 
7 y 9, por ello el día 6 de julio vota 3 
veces PRI. 



Viernes 13 de Junio de 2014

Viernes 13 de Junio  de 2014• www.genteypoder.com • No. 1479

Xalisco

Gestionará recursos para rehabilitar 
el mercado de Xalisco: Julio César

Reciben a Amado Rubio en Pantanal

Este Jueves el Candidato a la 
alcaldía de Xalisco por la Coalición 
POR EL BIEN DE NAYARIT, Julio César 
López, se reunió con comerciantes 
del mercado de esa cabecera 
municipal, con quienes dialogó y 
fijó compromisos.

El aspirante a la Presidencia 
Municipal,  escuchó los planteamientos 
y solicitudes de los locatarios y se 
comprometió con ellos a gestionar los 
recursos necesarios para rehabilitar 
el Mercado de manera integral.

Julio César, expresó a los ahí 

reunidos, su firme convicción de 
ser un servidor público abierto al 
diálogo, que estará cerca de la 
gente y atenderá personalmente sus 
necesidades.

 "Utilizaré el cargo de Alcalde 

para servirles y cumpliré con 
gusto mi obligación de dialogar 
permanentemente con ustedes", 
expresó el abanderado por la coalición 
conformada por PRI, Partido Verde 

y Nueva Alianza.
Los comerciantes recibieron con 

gusto los compromisos de Julio y le 
manifestaron su apoyo total en los 
comicios del 6 de Julio.

9

•	 Julio	se	compromete	a	gestionar	recursos	para	dignificar	el	Mercado	de	Xalisco.
•	 Gobernaré	cerca	de	ustedes,	asegura.	

Con el objetivo de llegar a todas 
las colonias y localidades que forman 
parte del IV distrito de Tepic y Xalisco, 
el candidato a diputado local de la 
coalición Por el Bien de Nayarit, 
Amado Rubio Castañeda, recorrió 
la comunidad de Pantanal donde fue 
recibido por un centenar de personas 
que manifestaron su apoyo total al 
candidato priísta.

“Nuestro hogares son hogares 
Amados, todo Pantanal está con 
los candidatos de la Coalición Por 
el Bien de Nayarit, Amado Rubio 
es una persona que sabe escuchar 
y resolver nuestras problemáticas, 
él nos va a apoyar y respaldar, yo 
estoy seguro que regresará como 
diputado porque nosotros le daremos 
la victoria con nuestro voto”, comentó 

Raymundo de la Rosa Ríos, habitante 
de Pantanal.

Después del mediodía de este jueves 
el candidato caminó por las calles de 
esta comunidad, saludando y llevando 
sus propuestas casa por casa, y por 
la tarde noche concluyó su jornada 
sosteniendo una reunión masiva con 
poco más de 100 habitantes de esta 

comunidad.
“Les agradezco mucho su apoyo, 

trabajando en equipo vamos a mejorar 
Pantanal, igual que ahorita yo siempre 
escucharé sus necesidades, sus 
problemáticas, voy a ser su voz en el 
Congreso del estado, presentaremos 
iniciativas y reformas de ley que 
verdaderamente las y los beneficien; 
empleo, servicios públicos de calidad 
y mejores calles, son sus principales 
demandas, vamos a legislar para 
satisfacerlas”, dijo el candidato durante 
la reunión.
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Promueven ISSSTE y CDDH sensibilización 
en el trato a personas con discapacidad. 

Javier Ulloa se compromete a gestionar parque 
vehicular para recolección de basura en San Blas 

Por Germán Almanza

Este jueves  12 de junio como  
parte de su segunda semana de 
campaña, en gira de trabajo por la 
comunidad de Mecatán el candidato 
a la Presidencia Municipal de San 
Blas Javier Ulloa, visitó a cientos de 
familias que conforman este poblado 
con el propósito de escuchar de viva 
voz las problemáticas de las familias 
de San Blas, una de las principales 
quejas que le fueron comentadas por 
los habitantes del poblado de Mecatán 

y que además afecta a todo el municipio 
de San Blas es; que  no es eficiente el 
servicio de recolección de basura, puesto 
que solo  hay 4 camiones para todo el 
municipio y hay ocasiones que no llegan 
a este poblado, y a consecuencia de 
este problema las familias queman su 
basura, provocando la contaminación 
ambiental.

Ante esto el candidato se 
comprometió a lo siguiente:

•	 Gestionar	ante	las	instancias	

Tepic.- A efecto de sensibilizar a los servidores 
públicos respecto del trato a las personas con 
discapacidad, la Delegación del ISSSTE en 
Nayarit en coordinación con la Comisión para 
la Defensa de Derechos Humanos en Nayarit 
(CDDH) llevaron a cabo una charla de orientación 
sobre el tema a trabajadores de la dependencia 
en su mayoría de atención al público. 

La plática estuvo a cargo del contador Ángel 
Macías Gómez quien habló sobre los derechos 
humanos y las libertades fundamentales de las 
personas con discapacidad, así como su plena 
inclusión a la sociedad en un marco de respeto, 

igualdad y equiparación de oportunidades. 
Además de hablar de su experiencia como una 

persona con discapacidad y las barreras que a 
diario tiene que enfrentar en distintos ámbitos, 
Ángel Macías destacó la necesidad de poner en 
práctica las políticas públicas necesarias para 
el reconocimiento de este sector vulnerable de 
la población. 

En este sentido  precisó que, no es la 
discapacidad la que hace difícil la vida de las 
personas que viven con ella, sino la actitud de 
las personas que no la tienen lo que representa 
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*Candidato a la presidencia municipal “por el Bien de Nayarit” competentes para poder contar con un  
parque vehicular de recolectores de 
basura suficientes así como barredoras 
para playa.

•	 También	dijo	que	se	tiene	que	
tener una organización para mantener 
limpias las comunidades, generar centros 
de acopio de la basura (eliminar los 
tiraderos al aire libre y la quema de 
basura en los hogares).

•	 Dar	 puntal	 seguimiento	 del	
proyecto  del relleno sanitario del 
municipio.

•	 Para	concluir	Javier	Ulloa	se	
comprometió a Instrumentar  proyectos, 
capacitar y crear conciencia entre la 
población para que desde las casas 
se realice la separación de basura 
para así fomentar el cuidado del medio 
ambiente.

el principal obstáculo para su inclusión. De ahí la 
importancia, dijo, que las instituciones sean garantes 
y fomenten en toda la ciudadanía una cultura de 
respeto hacia los demás, independientemente 
de su condición. 

Junto con la charla informativa, las representantes 
de la CDDH Rocío Ávalos Rodríguez y Yolanda 
Pérez de León dotaron a los asistentes de material 
gráfico indispensable para ampliar la cultura 
de respeto a los derechos de las personas con 
discapacidad, en específico de la Ley General 
para su Inclusión y la Convención sobre sus 
Derechos. 

Finalmente, correspondió a la jefa de 
la Unidad de Atención al Derechohabiente 
y Comunicación Social Liliana Rodriguez 
Corrales agradecer la participación de 
la CDDH en Nayarit, además de hacer 
extensiva la invitación del titular de 

la dependencia Antonio Sandoval Pazos de 
incrementar cada vez más la sensibilidad de los 
servidores públicos del ISSSTE en la atención 
a los usuarios de los servicios. 

“De acuerdo a la Organización Mundial de la 
Salud existen en el mundo aproximadamente 650 
millones de personas que viven con algún tipo 
de discapacidad; de tal forma que en la medida 
que seamos capaces de respetar y dar amor a 
los demás, en esa misma proporción creceremos 
como seres humanos”, concluyó.  
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Por Robín Zavala/ Texto y 
Fotos 

Una noche intima entre amigos 
más cercanos del diseñador de 
imagen Juan Carlos Navarrete 
en petit comité, se llevó a cabo la 
apertura  del “L´Salon” un sueño 

hecho realidad, para el joven que 
desde pequeño luchó para tener 
su propia clínica de belleza.

Los encargados de cortar listón 
fueron Karen Medina Modelo 
Profesional; Iraís Rodríguez 
gerente de Radiorama Nayarit y 

Jorge Hernández diseñador de 
Imagen.

L´salon lo podrás encontrar en 
calle Puebla 126 Sur, entre Miñón 
y Mina, y puedes hacer tus citas 
a los teléfonos 311 136 7799 y 
311 1191400

Abre sus puertas L´salón Distinción y Prestigio.
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Reciben con beneplácito al Arquitecto Tomás 
Cervantes en la localidad del Tamarindo

Por: Alfredo López Tovar
 
El día de ayer en la comunidad de 

los Leandros municipio de Rosamorada 
tus amigos los candidatos del PAN-PRD 
Isaías Sandoval Aviña, Sofía González 

Díaz en formula a la presidencia y 
sindicatura respectivamente, así 
como el candidato a regidor por  
la demarcación política número 
6 Alejandro "el mono" y Román 
Villela candidato a Diputado por 

el XVI electoral recibieron una 
grandiosa bienvenida de parte de 
los habitantes de esa localidad, 
quienes se manifestaron en favor 
y se comprometieron que este 6 de 
julio votaran 3 veces PAN.
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Por: Reporteros zona 
Norte de Nayarit 

 Líderes campesinos, amas de 
casa, ganaderos, profesionistas 
y deportistas recibieron ahora 
en su reciente visita por la 

local idad del Tamarindo 
municipio de Rosamorada con 
gran beneplácito al Arquitecto y 
fuerte candidato a la Alcaldía de 
Rosamorada Tomás Cervantes 
de Dios, así mismo le dijeron que 
este próximo 6 de Julio desde 

muy temprano acudirán a las 
urnas a depositar su voto en 
favor de la coalición PRI, PVEM 
y Nueva Alianza le expresaron 
en su mayoría cientos de 
seguidores y simpatizantes del 
conocido profesionista. 

Habitantes de la localidad de los Leandros se 
manifiestan en favor de los candidatos del PAN-PRD

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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Reporteros zona Norte de 
Nayarit

El día de ayer el abanderado del 
PAN-PRD profesor Efraín Valdéz 
candidato a la Presidencia 
municipal de Ruiz recorrió 
con gran aceptación 
ciudadana varias colonias 
de esa cabecera municipal 
haciéndose acompañar por 
algunos de los integrantes 
que  con fo rman  su 
estructura política, quienes 
registraron las demandas 
más apremiantes de la 
población que desde el 
inicio de la campaña del 
Profesor Efraín Valdéz 
le han ratificado su total 

apoyo para que sea el próximo alcalde 
del municipio rielero, donde el conocido 
y muy estimado mentor se sigue 
posicionando muy fuertemente como 
el favorito del electorado. 

Lo que viene sucediendo al interior de 
la campaña del candidato del PRI a la 
presidencia municipal de Bahía de Banderas, 
José Gómez Pérez, la verdad, no se le desea 
a ningún candidato.

Para empezar, le ha venido resultando 
contraproducente el que desde el centro de 
la entidad se le haga manita de puerco a 
la mayoría de líderes para que voten a su 
favor, lo que enciende más los ánimos en 
su contra, porque a fuerzas, ni los zapatos 
entran.

Los líderes se alinean, pero sus bases, 

su gente, sus seguidores, se van con los 
proyectos de enfrente, principalmente se 
cobijan con el candidato del PRD Héctor 
Paniagua, a quien ya se le empieza a conocer 
como el candidato del pueblo. Así se está 
vendiendo y lo está haciendo muy bien.

La campaña del PRI por tanto, está llena de 
simulaciones. Quiérase reconocer o no, por 
otra parte, hay quienes están promoviendo 
el voto dividido. Y esto no es de ahora, así lo 
han estado haciendo varios de los candidatos 
que piden el voto para ellos solamente y no 
para José Gómez.
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Ixtlán del Río

El Profesor Efraín Valdéz se posiciona 
fuertemente en el municipio de Ruiz
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Ruiz
14

v Por: Roberto Cervantes Flores

Y para acabarla de amolar, se rodeó 
el candidato de un equipo de prensa que 
parece guiarse con la ley de la selva. Se 
quieren tragar unos a otros. Mientras los 
más ambiciosos, ya se quejan de que no 
les están pagando sus notas que los han 
llevado inminentemente a perder su poca 
credibilidad como periodistas, “a cambio 
de nada”.

De acuerdo a la versión de algunas 
fuentes al interior del mismo candidato 
tricolor, algunos de ellos ya están buscando 
cobijo con otros candidatos, pero han sido 
tan irresponsables en su actuar, en sus 
redacciones, que nadie los quiere, y con 
justa razón…

Tras la visita del líder nacional del 
PAN, ya se habla de que de confirmarse 
la visita del dirigente nacional del PRD a 
Bahía el próximo domingo, se duplicará el 
número de asistentes al mitin político por 
ser domingo.

Por otra parte, respecto a las demarcaciones, 
parece que algunas de ellas ya están tomando 
color. Por ejemplo, la nueve de San Juan 
de Abajo ya es del PRD con Tony Peña, la 
ocho igual con Gerardo Aguirre, la siete está 

muy peleada, pues Chabelita del PRI sigue 
recuperando terreno, la seis está cerrada 
pero parece que lleva cierta ventaja haidé 
Saldaña del PRD, la seis parece del PRI, 
la cinco parece del PRI, la cuatro en manos 
del priísta Jesús Castro todo indica que no 
s ele irá de las manos, ante la pasividad 
de Ciola Arévalo, la tres está peleada, la 
dos ya es del PRD con Elda Minjarez y la 
uno ya es del PRI con Hermes, según nos 
comentan los astros…

Grilla Política:
Al medio día de ayer, encontramos al 

contingente encabezado por Héctor Paniagua 
en El Porvenir. Justo en ese momento, pasó a 
bordo de un pequeño auto matiz, de reciente 
modelo, color blanco, la candidata a síndico 
del PRI Mónica Saldaña, con marcado gesto 
de preocupación.

La gente de los pueblos está recibiendo 
a Héctor Paniagua muy bien, quizá por la 
falta de ofertas políticas, quizá “porque sea 
el menos malo", o porque los priístas estén 
enojados con sus dirigentes por una supuesta 
imposición. Como sea, los simpatizantes que 
le siguen cada vez parecen más…Gracias 
por sus comentarios al 3221014073 o a 
lasemanadenayarit@hotmail.com
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Milagros y avaricias del ex 
tesorero municipal de Ixtlán

*Aprendió varios trucos para multiplicar sus ingresos 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
Fuentes informativas de severa 
credibilidad aseguran que  Mario 
Villareal, candidato a alcalde 
por el PRI.  En el municipio 
elotero de Jala,   que en sus 
presentaciones públicas hace 
público que para ayudar a su 
municipio  lo primero que hizo 
fue llegar a la candidatura  y le 
agradece al señor gobernador 
por la oportunidad de serle útil 
a su comunidad.

Hoy como candidato tengo la 
oportunidad de servirles que me vio 
nacer,  por lo que me presento antes 
ustedes que me conocen para que 
me hagan llegar a la presidencia 
municipal, para  que juntos con ustedes 

despidamos a los políticos corruptos y 
vividores  del sistema, afortunadamente 
hay una gran voluntad del gobierno y 
del pueblo para alcanzar la meta de 
correr a todos los corruptos.

Hoy la oportunidad histórica de borrar 
la mala huella del PAN, en el municipio,  

es la hora del brindis del PRI, 
mi partido con nuevo modelo 
económico de manera que se 
beneficien los que menos tienen 
y que la comunidad campesina 
obtenga dignidad,  las encuestas 
nos favorecen no soy político 
blando vengo a combatir la 
corrupción existente en este 
municipio.

Juntos lo haremos pueblo y 
gobierno habrá más y mejores 
fuentes de trabajo, será la 
administración del trabajo, un 

DIF, renovado ampliara su capacidad 
de ayuda para la población serrana, 
mayor seguridad para los habitantes y 
proyectos deportivos para los jóvenes 
hombres y mujeres para apartarlos de 
las adiciones que permean su calidad 
de vida.
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Ixtlán del Río

MARIO VILLAREAL EL PRESIDENCIABLE EN JALA

Por Jorge Mendivil “Ligas”

Ixtlán del Río, Nayarit.- El trabajo 
en el ámbito político en este municipio 
tiene nuevo retoños y nuevos espacios 
de acción, nuevas metas y un cambio 
paradigma a los tiempos, el factor 
multicultural, la apuesta por la 
diversidad, las buenas nuevas en los 
procesos políticos y la integración 
han variado en el accionar social con 
la presencia de Marisol Sánchez, la 
dama de la buena política.

Marisol Sánchez, es la verdadera 
gestora de los cambios sociales y 
económicos en este municipio y 
cuya misión es la de trabajar por 
las necesidades, el bienestar, las 
inquietudes  y en el cumplimiento 
de ilusiones y sueño de la niños 
y los jóvenes en general, en sus 
presentaciones públicas como 
candidata a la alcaldía municipal por el 
PT. Presenta proyectos vanguardistas  

creíbles y sustentables.
Con objetivos específicos, para 

abatir el hambre de los Ixtlenses, 
tiene como fin básico trabajar 
persistentemente por niños y 
jóvenes, madres solteras y personas 
vulnerables  que militan en la tercera 
edad, Marisol, quiere consagrar el 
ejercicio de acción a la protección 
de la familia propiciando medios de 
ayuda para la escolaridad infantil y 
adolecente y nivel medio.

Marisol Sánchez, va mas allá de 
las fronteras normales para que los 
servicios públicos se otorguen no 
como dadiva,  sino como obligación 
de las autoridades competentes con 
acciones mediatas e inmediatas a 
corto y largo alcance para mejorar 
el alcance de los objetivos que no 
serán simples directrices domesticas 
sino estructuras de un buen plan 
con visos a fortalecer la integración 
social.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En 
sustancial entrevista con el 
catedrático, empresario y ex 
candidato a la alcaldía local por 
el PRI, Ramón Parra, comentó 
que Rotary necesita de quienes 

piensan y de quienes trabajan, pero 
tengo la impresión que necesita 
pensadores tanto y tal vez más 
que de trabajadores, aunque me 
siento seguro cuando digo que 
necesitamos de ambos.

Pareciera que he pasado mucho 

tiempo al frente de los rotarios, 
pero veo en la realidad que solo 
estoy transitando el breve sendero 
que como presidente me llevó a 
cumplir el servicio social obligatorio 
a favor de aquellos que menos 
poseen en el municipio, siento 
que al ayudar me ayuda a mejorar 

El inquieto Ramón Parra sigue con su 
buena labor al frente de los rotarios 

Marisol Sánchez al umbral 
del triunfo con paso firme
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mi desarrollo personal y familiar, 
digamos que me siento mejor 
siendo útil a la comunidad.

Los rotarios residentes en esta 
ciudad hemos recorrido largos 
y apasionados caminos en muy 
poco tiempo desde lo virtual y lo 
real, para poder ser testimonios 
vivientes de la importancia y 
grandeza de nuestra institución, 
antes de pensar en ser lideres 
debemos de señalar el rumbo y de 
ese modo con verdadera alegría 
disfrutaremos siendo rotarios.

sus crueles enemigos como político 
será nocivo por su deseo desbocado 
de acumular riquezas.

La humildad me dicta que no soy 
quien para reconvenir su conducta 
errada, sólo dejo en el aire esta frase, 

‘su codicia no tiene reposo’, los próximos 
días tienen que reflexionar, si el ex 
tesorero aplica el mismo argumento que 
aplicó como tesorero municipal, tengan 
por seguro que como regidor será más 
rico por su intenso amor al dinero que 
pertenece al erario público.

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- El ya 
famoso ex tesorero municipal David 
Alvarado, resultó ser todo un Rey Midas, 
gracias a su devoción al Chato Muñoz, 
dicen que fue bendecido por milagros 
millonarios, el primer notición fue la 
basificacion de su primogénito en las 
filas del SUTSEM, ustedes dirán que 
no es gran cosa para ser funcionario 
municipal de primer nivel y cuál es el 
chiste se han de preguntar. 

Resultó un poco extraño saber 
que el ex tesorero haya pagado esta 
transacción comercial con dinero del 

ayuntamiento sin queja de nadie una 
operación que no puede hacer cualquier 
riquillo de cuarta, muchos menos el 
populacho, lo raro es que el SUTSEM 
le haya dado precio especial por su 
alto rango en el municipio como si se 
tratara de una simple compra venta 
de un terreno.

Dicen que su paso por la tesorería 
municipal  aprendió nuevos trucos para 
multiplicar sus ingresos; ¿desde cuando 
una oveja negra se puede convertir en 
una oveja blanca?, sin antes cambiar 
su forma de vida, no, la ambición, la 
avaricia y su sucio deseo material son 
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Sergio Rangel “El Loco” a nueve días de campaña 
sigue en las preferencias electorales en Huajicori

Por: Miguel Rentería.

En el transcurso de la semana en el 
recorrido por la Piedra Ancha, del Candidato 
a Presidente municipal de Acaponeta, 
por el PRD, el Doctor Saulo Alfonso Lora 
Aguilar, recogió las demandas, el saludo 
de vecinos, los cuales recordaron y 
reconocieron la disposición de ayudar que 
tuvo en el trienio que el presidio.

En dicho evento político, el Candidato a la 
presidencia municipal estuvo acompañado 

Beatriz Mitre Ayala, Candidata a diputada 
local; Jessica Villegas Infante, candidata a 
regidora por la sexta demarcación y Karla 
Escobedo, candidata a síndico.

Saulo Lora, Indicó ante todos los 
presentes de la Piedra Ancha, que uno 
de los compromisos que se lleva con los 
pobladores es la carretera que conduce 
al pueblo y también mandarácapacitar 
a las mujeres, poner talleres de costura 
para que aprendan un oficio y así tengan 
un sustento para vivir.

Al respecto, el suplente del Juez Auxiliar, 
Baudelio López, indicó a nombre de los 
pobladores de la Piedra Ancha que ellos 
requieren capacitaciones, talleres de 
costura o manualidades, pero que si se 
puede la carretera, también se realice 
en el poblado, ya que es una demanda 

prioritaria.
El candidato a presidente municipal, 

Saulo Lora enfatizó que se pueden llevar 
a cabo lasdos propuestas, la construcción 
de la carretera y los talleres de costura y 
manualidades para las y los pobladores 
de la Piedra Ancha.

El Doctor Saulo Lora se 
compromete con la Piedra Ancha.

                                       Viernes 13 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No.  1479
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HUAJICORI.- Con casi nueve días de 
campañas Sergio el “loco” Rangel sigue 
fuerte en las encuestas para presidente 
municipal,  a Sergio, lo apoya mucho su 
forma de trabajar con la gente en todos 
los rincones de su municipio, y además no 
promete lo que no va a poder cumplir.

Sergio Rangel sus propuestas de salud 
es primordial, deporte, vivienda, para quien 
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más la necesite obra pública continuación 
de carreteras pavimentadas a la sierra, 
apoyos a escuelas, campos deportivos 
para fomentar más el deporte y alejar 
de las malas adicciones  a los jóvenes, 

continuación con adoquinamiento de 
calles en la cabecera municipal, servicio 
eficiente de luz pública, seguridad pública 
para todos los habitantes de ese municipio 
serrano, estas son algunas propuestas 

de campaña que ya siendo presidente 
con el apoyo de todos los ciudadanos de 
Huajicori y su comunidades el 6 de julio 
todo esto implementará en el próximo 
gobierno municipal.
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Unidos ganamos todos: Chava Saldaña
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Tuxpan
Por Rafael Ríos  

“Acercarnos y atender el 
reclamo o el aplauso de los 
ciudadanos, oír acerca de sus 
necesidades y darles respuesta 
es nuestra obligación”, manifestó 
Salvador Saldaña candidato a la 
presidencia municipal de Tuxpan 
por la coalición Por el Bien de 
Nayarit, durante su segunda 
semana de actividades en esta 
campaña de la victoria.

Chava –como lo conocen los 
tuxpenses–se reunió a desayunar 
con los locatarios del mercado 
municipal en el puesto de la señora 
Sabina; luego visitó casa por casa 
la demarcación dos y por último 
la casa de Pegui fue el punto de 
reunión para los amigos que viven 
en la demarcación cinco.

“Agradezco el recibimiento 
de los tuxpenses a mi persona, 
a mi equipo de trabajo y a mis 
propuestas. Muchos no han 
mostraron su respaldo y eso 
nos fortalece. Este es un nuevo 
liderazgo de tuxpeños para 
tuxpeños, es una oportunidad 
que sabremos aprovechar en 
bien de los que vivimos en esta 
tierra”.

El candidato resaltó que 
hasta ahora ha compartido su 

v“Vive Félix Sin Hacerte Bolas” 
comedia conferencia con Carlos 

Eduardo Rico y Tony Figueroa
Por Edmundo Virgen

Para este miércoles 18 
de junio se presentara en el 
Teatro del Pueblo el reconocido 
comediante Carlos Eduardo 
Rico, quien estará acompañado 
por el también destacado 
conferencista Tony Figueroa, así 
como el empresario tapatío Iván 
Palvacin, quienes presentaran 
al publico la Conferencia-
Comedia “Vive Félix Sin Hacerte 
Bolas”.

A l  comentar  a lgunos 
pormenores sobre la obra 
Tony Figueroa explico que 
él y Carlos Eduardo Rico 
hace un mes iniciaron con las 
presentaciones de la obra en la 
ciudad de Guadalajara, Jalisco 
y luego de la buena respuesta 
de la gente en la Perla Tapatía, 
decidieron organizar una gira 
por varios estados del país y 
precisamente este miércoles se 
presentaran en Tepic, ciudad 
que le agrada visitar porque 
siempre es bien recibido.

Explico el conferencista, 
que en la obra se comentaran 
temas como los secretos de 
la longevidad en países como 
Japón, donde hay personas con 
más de 100 años de vida, que 
se mantienen activos haciendo 
ejercicio, además de que hay 

empresas que después de 500 
años se mantienen vigentes, 
habrá información importante 
para que la gente aprenda 
a vivir Félix y precisamente 
aquí es donde entra el arte la 
comicidad de Carlos Eduardo 
Rico, un comediante limpio, 
con 25 años de carrera y 
presentando esta obra que ha 
iniciado con mucho éxito, ya 
que la gente ríe y aprende al 
mismo tiempo.

Agrego que esta obra 
combina la sabiduría y la 
comedia para crear una 
transformación y va dirigida 
a toda persona interesada en 
ser Félix, que quiera disfrutar 
la vida matrimonial y laboral, 
además de que se abordan 
temas relacionados con el 
bullying y las adicciones, como 
evitarlos y prevenirlos desde el 
hogar, en el estado de Jalisco 
se han visitado escuelas para 
llevar platicas a los jóvenes y 
en esta conferencia se ofrece 
información a través del arte 
de la comedia para que los 
padres aprendan a educar a 
los hijos, esta es una manera 
divertida de hacer hogares 
felices. La venta de boletos 
estará en el teatro del pueblo 
y en negocios participantes,  
para más información al teléfono 
2-12-22-82.
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proyecto político con habitantes 
de Coamiles, Palma Grande, 
Peñas y Unión de Corrientes, 
de la cabecera municipal y 

de las pequeñas localidades, 
mismo que será una realidad el 
próximo 6 de julio con el voto de 
los tuxpenses
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Los pronósticos electorales en 
Acaponeta favorecen al “Malaco”
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v
NOTA ACLARATORIA

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.- Con motivo  
de una  tendenciosa nota 
periodística publicada en la 
edición del miércoles de un 
diario de la capital del estado, 
el presidente municipal de 
Acaponeta Efraín Arellano 
Núñez, precisó“ No voy 
entrar en polémica, ni caer en 
provocaciones, pero si quiero 
ser puntual al respecto; en 
primer lugar quiero dejar en claro 
que siempre he respetado a mis 
amigas y amigos periodistas; 
que valoro la libertad de 
expresión y que de igual manera 
reconozco el valor social de 
los medios de comunicación; 
sin embargo, en esta ocasión 
si quiero dejar muy en claro 
que como autoridad municipal 
estoy obligado a guardar y 
respetar la veda electoral 
durante el presente proceso 
de elecciones, por lo tanto 
desmiento categóricamente 
haber declarado preferencia 
alguna a favor de uno u 
otro candidato a presidente 
municipal en Acaponeta.

El primer edil añadió: “No 
quiero entrar en polémica, ni 
quiero faltarle el respeto a nadie, 
como presidente 
munic ipal  mi 
o b l i g a c i ó n 
es actuar en 
todo momento 
apegado a la 
C o n s t i t u c i ó n 
Política y a la 
Ley Electoral, 
por  lo  tanto 
como servidor 
público no debo 
tener, ni tengo 
preferencias a 
favor o en contra 
de ninguno de 
los candidatos 
que andan en 
campaña, sean 

del partido o coalición que 
sean, pues para mi todos ellos 
son ciudadanos y merecen 
mi respeto, creo que de 
alguna manera se pretendió 
perjudicarme o favorecer 
alguien publicando esa nota 
que carece de veracidad, pues 
yo nunca declare lo que ahí 
se dice”. 

F ina lmente e l  aca lde 
acaponetense señaló: “ Este 
tipo de situaciones son propias 
de la pasión política que se vive 
en el estado, por lo tanto creo 
necesario ejercer mi derecho de 
réplica y solicitar se publique la 
puntual aclaración en relación a 
dicha nota, por lo que considero 
que con esta declaración es 
suficiente para que la gente 
del municipio de  Acaponeta 
sepa que yo jamás mencione 
que tal o cual candidato iba a 
ganar la elección para ser el 
próximo presidente y mucho 
menos que tuviera un gran 
arrastre; todos sabemos que 
habrán de ser los ciudadanos 
los que con su voto decidirán 
el próximo 6 de julio quienes 
serán electas las próximas 
autoridades en el municipio y 
el 17 de septiembre asuman su 
responsabilidad Constitucional 
que les fue encomendada. 

Pedro Bernal/ 
Gente y Poder 

ACAPONETA.- Un 
candidato de altura 
electoral, fuerte en 
las preferencias, a 
presidente municipal 
así esta posesionado 
Malaquías “Malaco” 
A g u i a r  F l o r e s , 
visitando todas las 
comunidades, los 
ejidos, del municipio 
d e  A c a p o n e t a 
“Malaco”  escucha 
con atención las 
p r e o c u p a c i o n e s 
los problemas de 
electrificación, de 
caminos en mal 
estado hacia la 
sierra, la inseguridad 
pública, el empleo 
que brilla por su 
ausencia en este 
municipio, atención 
a  l os  j óvenes 
deportistas, a las 
amas de casa, que la mayoría 
de las veces no hayan como, 
surtir una receta como trasladar 
a un enfermo a la capital del 
estado por falta de un hospital 
que cuente con todo lo que ahí 
se ocupa, más atención a los 

jóvenes de la tercera edad, a 
los discapacitado, eso y muchos 
problemas  más le exponen 
al candidato a presidente 
municipal, que están seguros 
que el día 6 de julio votarán 
por “Malaco” para presidente, 
Martín Gonzales Cossío para 

diputado local por ese distrito 
y Celia Villela para síndica, y 
de una buena ves le exponen 
todos los problemas que poco 
a poco tratara de resolver ya 
siendo primer edil Acaponetense 
que va en la alianza “por el Bien 
de Todos” 

Soy presidente de todos los 
acaponetenses y respeto la 

veda electoral: Efraín Arrellano
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Martín González Cossio apoyará 
desde el congreso a los alcaldes 

de Acaponeta y Huajicori

Ulises Arellano “El Gallo” los jóvenes 
lo harán regidor por la demarcación 7 
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.-  Martín 
González Cossío, el candidato a 
diputado local por los municipios 
de Acaponeta y Huajicori, tiene 
doble trabajo electoral y fuerte es 
también la doble, aceptación del 
electorado de esos municipios, 

Martín  González sabe que con 
compromisos con la gente es 
como se  ha venido ganando 
la simpatía de los habitantes 
de esos municipios de la zona 
serrana.

Desde el Congreso del Estado, 
Martín apoyará al “Malaco” 
y a Sergio, para que juntos 

cumplan con los compromisos 
de campaña que hoy se están 
echando acuestas, con un amigo 
en la gubernatura, están seguros 
que obras trabajos y beneficios 
en favor de los municipios 
los ejidos y las comunidades 
antes mencionadas se les 
cumplirán las mayorías de sus 
peticiones.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- La juventud Acaponetense 
apoyará  a Ulises “El Gallo” Arellano por 
su demarcación la # -7  “EL GALLO” 
Ulises Arellano sabe que cuenta con 
compañeros de reconocido trabajo  en lo 
político, el buen trabajo que ha realizado, 
Efraín, como presidente municipal de 
Acaponeta le da la fuerza para el en su 
incursión en la política.

Para que haga mejor las cosas, su 
sencillez y su carisma con los jóvenes 
priistas lo hacen un amigo de la gente de 
la demarcación # 7 y no les puede fallar a 
sus electores que seguros están votaran 
por Ulises, con muchos compromisos en 
esa demarcación, el candidato a regidor por 
la demarcación antes mencionada, tiene 
la fuerza de la gente, y toda la juventud 
para lograr ese triunfó en los próximos 
comicios locales del día 6 de julio.    
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Paty Parra en la pelea 
por las preferencias electorales en 
este municipio la equidad de género 
ayuda a Paty a posesionarse en un 
buen lugar para logra la mayoría en 

el gusto de los electores, Paty sabe 
que con un trabajo extraordinario, 
una buena planeación y organización  
puede lograr por lo que está luchando, 
el beneficio del sufragio de la gente 
el día 6 de julio contando con un 
gran equipo Paty podría alcanzar 

un escaño en la próxima legislatura 
estatal, a pocos días de haber 
empezado esta campaña electoral  
a Paty le ha respondido la gente,  
sabe que cuenta con la aceptación 
de una buena parte de la mayoría de 
los electores  de este municipio.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- El profe filo así lo 
llaman sus amigos en la demarcación 
# 3- la confianza el cariño de los 
electores de esa demarcación se la 
ha ido ganando conforme a realizado 
sus visitas casa por casa exponiendo 
su plan de gestoría para beneficio 
de las colonia pertenecientes a 
esa gran demarcación, junto con el 
próximo presidente municipal que 
saldrá después de las votaciones 
del seis de julio, trabajará hombro 
con hombro.

Si el voto de los electores lo favorece 

y todo indica que así será porque es 
una persona atenta y con estudios 
de profesión, que pueden 
ayudar en mucho  a lograr 
destrabar mucha gestoría 
a favor de sus vecinos, 
amigos y conocidos de 
la demarcación antes 
mencionada, Filomeno 
Cazares, sabe que no 
hay de otra trabajar para 
obtener el resultado 
requerido en las urnas 
donde se depositará el 
sufragio a su favor  con 
el apoyo de toda su gente 
pertenecientes a sus 

barrios y colonias de la demarcación 
# 3.

Filomeno cázares poco a poco 
subiendo peldaños electorales
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La candidata a diputada local Paty Parra 
en la pelea por las preferencias electorales
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LO ARRESTARON POR AMAGAR 
CON PISTOLA A UN GRAFITERO

Por Germán Almanza 
Aguilar

Oficiales de la Policía Municipal 
acudieron a un reporte del 
módulo de emergencias del 066 
por calle Villa de Constelación 
del Fraccionamiento Vistas de 
la Cantera, lugar en donde 
se encontraba una persona 
agresiva al parecer con un arma 
de fuego.

A su arribo se entrevistaron 
con Martin de Jesús Mendoza 
Carrasco de 51 años de edad 
con domicilio en calle Villa de 
Constelación; mismo que señaló 
sin temor a equivocarse a su 
vecino de nombre José Alfredo 

Isas Mediana de 53 años del 
mismo Fraccionamiento, como 
la persona que minutos antes 
lo amenazara con una pistola 
tipo escuadra y lo agrediera 
verbalmente con palabras 
altisonantes; reclamándole del 
porque acusaba a su hijo de 
grafitero y que  lo iba a matar, que 
ya lo tenía hasta la madre.

Siendo asegurado  José Alfredo 
Isas Mediana y turnado ante el 
Agente del Ministerio Público 
del Fuero Común e internado 
en los separos de la Agencia 
Estatal de Investigación por el 
delito de amenazas, quedando 
asentado en el expediente TEP/
DET-III/EXP/5975/14.

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior del poblado del Ahuacate del 
municipio de Tepic, elementos de de la Policía 
Nayarit División Investigaciones adscritos al 
Centro de Justicia familiar, detuvieron a Luis 
Pérez Rico de 50 años de edad originario y 
vecino del Ahuacate, por el delito de violencia 
familiar en agravio de una persona del sexo 
femenino.

Sobre los hechos se conoce que el ahora 
detenido arribó su domicilio donde su esposa 
(la ahora agraviada) le pidió dinero para realizar 
unos pagos, y es en esos momentos el detenido 
se molestó y comenzó a agredirla físicamente 
golpeándola en repetidas ocasiones, así mismo 
la tomó del cuello queriendo asfixiar, y en ese 
momento el ahora detenido tomó un desarmador 
con el cual intentó lesionar a su esposa pero esta 
se lo arrebató y al intentar defenderse lesiona a 
su esposo ocasionándole una pequeña herida en 
la parte baja del lóbulo derecho, por tal motivo 
se procedió a su detención. 

Por Germán Almanza Aguilar

En el Infonavit Los Sauces de esta ciudad, 
elementos de la Policía Nayarit División 
Investigaciones de Robo de Vehículos, 
detuvieron a Jorge Luis Flores Villagrán de 21 
años de edad originario y vecino de Tepic con 
domicilio en colonia Los Sauces, por el delito 
de encubrimiento por receptación en agravio 
de quien o quienes resulten ofendidos.

Sobre los hechos se conoce que el hoy 
detenido, el cual es propietario de un taller 
de motocicletas denominado “Flores”, en el 
interior de dicho taller tenía una motocicleta 
de la marca Yamaha, color azul, modelo 2008, 
con número de serie LBPKE097580002546, 
la cual al ser verificada en los sistemas que 
cuenta la división de robo de vehículos de 
la Policía Nayarit arrojó como resultado que 
cuenta con reporte de robo vigente de fecha 02 
de marzo del 2012, por tal motivo se procedió 
a su detención.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En colaboración con la Fiscalía 
General del Estado de Nuevo León, 
elementos de la Policía Nayarit 
División Investigación, Adscritos 
a la Comandancia de Ejecución 
de Mandamientos Judiciales y 
Ministeriales, dieron cumplimiento a 
la orden de aprehensión en contra 
de Luis Carlos Rodríguez Yepez, 
de 45 años de edad, originario de 
Veracruz y vecino de Monterrey 
con domicilio en colonia Mercado 
de Abastos, y relacionado al 
expediente 420/11, girado por el 
Juez Cuarto de esta ciudad, por 
el delito de fraude especifico en 

agravio de “Productos Agrícolas 
Milenio”.

Todo a causa del “chivo”, tras una alegata…

MEDIO MATA A SU ESPOSA

MECÁNICO TENÍA ‘GUARDA’ 
EN SU TALLER MOTO ROBADA
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APAÑAN A COMERCIANTE 
FRAUDEADOR
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A MACHETAZO 
LIMPIO ATACÓ A 

SU HERMANO
Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Policía Nayarit División 
Investigación, en el municipio de Acaponeta 
arribaron al hospital de dicho lugar ya que 
ingresó una persona lesionada por arma 
blanca (machete), el cual responde al 
nombre de Gustavo Alonso Beltrán Durán, 
de 38 años de edad originario Acaponeta 
y vecino del poblado de San Miguel con 
domicilio en calle 11 de Noviembre.

Sobre los hechos se conoce que Gustavo 
Alonso Beltrán Durán se encontraba 
desayunando con su mamá y hermano de 
nombre Juan Ramón Beltrán Durán de 40 
años de edad, cuando de repente empieza a 
discutir con su hermano Juan Ramón quien 
saca un machete y le ocasiona una herida 
(de 10 cm. con 3cm. de profundidad) en el 
lado izquierdo a la altura de la rodilla de la 
pierna izquierda, para después darse a la 
fuga con dirección desconocida, en esos 
momentos su madre de nombre Felicitas 
Durán de 68 años de edad, traslada al 
hospital de Acaponeta a su hijo para su 
atención médica.

Por lo que se implemento un operativo 
para dar con el paradero del responsable 
de los hechos de nombre Juan Ramón 
Beltrán y aprox. a las 06:00 de la tarde 
fue detenido.

Por Germán Almanza Aguilar

Tepic, Nayarit.- Poco después del medio 
día de este jueves se registro en la capital 
nayarita un doble homicidio, esta vez en 
el interior del fraccionamiento Ciudad 
del Valle. Siendo las víctimas una pareja 
de conocidos restauranteros de Tepic, 
propietarios de “La Lobina” ubicada en 
avenida Revolución Social de la colonia 
Menchaca (a espaldas de la UAN) en 
esta ciudad capital, y quienes fueron 
asesinados de manera cobarde durante 
la noche del miércoles y madrugada 
del jueves, ello mientras descansaban 

al interior de su domicilio ubicado en el 
lujoso fraccionamiento en Ciudad del Valle, 
revelaron fuentes policiacas.

EL REPORTE

Fue alrededor de las 12:30 horas del 
jueves, cuando se reportó al 066 que 
dentro de una residencia de Ciudad del 
Valle, habían sido localizados los cuerpos 
sin vida de una pareja, mismos que 
habían sido victimados con algún objeto 
punzocortante.

El macabro hallazgo lo llevó a cabo un 

familiar de la pareja, mismo que dijo que 
al arribar a la casa marcada por el número 
109, de la calle Otranto e Iturbide, y tras 
tocar en varias ocasiones y no recibir 
respuesta alguna, optó por ingresar a la 
finca, solo para hallar los cuerpos inertes 
de los empresarios restauranteros de 
nombres Julio Octavio Alvarado Ruiz de 
53 años y de su esposa Genoveva Acosta 
Rendón de 58 años; al interior de la finca, 
todo estaba en completo desorden, tal 
como si hubiera ocurrido un hecho de 
extrema violencia en varias partes de 
esa vivienda.

LA ESCENA DEL CRIMEN

Así mismo constataron que el hombre 
y la mujer yacían sin vida en habitaciones 
diferentes, y ambos presentaban heridas 
producidas por un objeto punzocortante.

Hasta el momento todo apunta a que el 
móvil del crimen pudo haber sido el robo, 
pues se detectaron varios faltantes de valor, 
además de hacer falta un vehículo marca 
Honda, tipo Fit, con placas de Jalisco, al 
parecer propiedad de la pareja asesinada 
se presume que se dieron actos violentos 
previos al asesinato. Al arribar al sitio el 
personal de rescate, encontraron en una 

Los occisos eran propietarios del restaurante “La Lobina”…
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*	Los	rostros	de	los	homicidas	pudieron	haber	quedado	registrados	en	la	videovigilancia	
de la residencia de Ciudad del Valle en donde ocurrieron los hechos: Fiscalía

¡BRUTAL ASESINATO DE COMERCIANTES!

En Acaponeta

habitación de la vivienda el cuerpo sin vida 
de Genoveva Acosta, quien estaba atada 
de pies y manos. En otra habitación, el 
personal de emergencias halló el cadáver 
de Julio Octavio Alvarado Ruiz, vestido 
únicamente con shorts.

Las víctimas eran dueños del restaurante 
La Lobina, y a decir de sus vecinos eran 
gente muy trabajadora, noble, y que no 
tenían problemas. Al momento no hay 
declaraciones oficiales de ninguna autoridad, 
ni se ha determinado el presunto móvil que 
derivó en el sangriento crimen.

Personal de SEMEFO y ministerial 
arribaron al sitio tras confirmarse el deceso 
de la pareja y realizaron los trámites de 
rigor correspondientes.
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Arranca su noveno día de 
campaña la candidata Any Porras

*En el poblado Botadero
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SANTIAGO IXCUINTLA.- Con 
un desayuno organizado por las 
madres de las niñas del equipo 
infantil femenil Las Cobras de 
Botadero, cuyo equipo obtuvo el 
segundo lugar estatal en el ya 
famoso torneo infantil “Futbolito 
Bimbo”, la comunidad y en especial 
las madres están muy contentas por 

el apoyo que Any Porras siempre les 
a brindado, ya que antes de tener 
la oportunidad de ser candidata a 
diputada, la comunidad ya contaba 
con su amistada e indispensable 
apoyo.

Después de ese gran recibimiento 
de apoyo y gratitud de la comunidad 

de botadero, se traslado a el poblado 
del novillero, donde ya su equipo 
de trabajo la esperaba para iniciar 
el recorrido hogar por hogar junto 
con la candidata a regidora por 
Lourdes Ponce, donde el recorrido 
fue muy fructífero para las candidatas 
donde recibieron el total apoyo de 
la comunidad, pues los mismos 

Presentando sus propuestas de 
campaña, la candidata de la coalición 
“Por el Bien de Nayarit” a la Presidencia 
Municipal de Santiago Ixcuintla, Fátima 
del Sol Gómez Montero, se reunió este 
miércoles, con habitantes de diferentes 
comunidades de la margen izquierda 

del río Santiago, a quienes aseguró que 
trabajará  sin descanso para resolver 
las necesidades más apremiantes, que 
les dé un mejor nivel de vida.

Esta vez el recorrido de los candidatos 
de la coalición “Por el Bien de Nayarit”, 

que integran los Partidos Revolucionario 
Institucional, Verde Ecologista y Nueva 
Alianza, fue por el distrito 12, donde 
su candidato a diputado local es Juan 
Ignacio “Chito” Ornelas Salas y por la 
demarcación 8, donde el abanderado  
a regidor es Edwin Carrillo Meza. En 

Fátima del Sol consolida su triunfo en 
la margen izquierda del río Santiago 

pobladores se dicen estar cansados 
de “siempre lo mismo” y esta  vez 
jugaran en el equipo de la formula 
ganadora, donde depositaran toda 
su confianza por dar prioridad al 
sexo femenino.

Quien ahora tiene la oportunidad 
de salvar al municipio y sobre todo  
poner en alto la capacidad femenina 
para gobernar. Sin duda alguna el 
poblado del novillero está contento 
con sus candidatas lo cual a ellas 
les garantiza un buen resultado el 
día de las elecciones. Una victoria 
más para la candidata Any Porras 
y un integrante mas a su equipo de 
trabajo, pues el novillero ya esta 

en la lista de campeones, para las 
futuras elecciones. 

Después de haber recorrido la 
comunidad completa del novillero 
arribó a la colonia Primero de 
Enero, donde la gente felizmente 
la esperaba pues es la candidata  
que recorre casa por casa al ritmo 
de su canción, llevando confianza 
y sobre todo una sonrisa a cada 
familia que visita, sabe escuchar 
sus necesidades y peticiones y en 
especial sabe responder a ellas.

Any Porras, sin duda la novata 
política que ha sorprendido al 
municipio.

este acercamiento estuvieron todos 
atentos a las problemáticas sociales 
y económicas que afectan a esta 
región.

Esta gira de proselitismo inició en 
la comunidad de El Turco y culmino en 
poblado de El Corte, pasando por El 
Papalote, San Isidro, Valle Zaragoza 
y Tizate,donde realizaron visitas casa 
por casa, culminando con eventos a 
donde acudieron cientos de habitantes 
de estas poblaciones. 

“Sabemos que el empleo es prioridad 
para la gente de Santiago Ixcuintla y 
también lo es en nuestras propuestas”, 
aseguró Fátima del Sol, “contamos 
con el apoyo del gobierno federal y 
del gobierno estatal y buscaremos 
nuevas alternativas que cubran esta 
necesidad de nuestro pueblo”.

“Vamos a trabajar su servidora Fátima 
del Sol, “Chito” y Edwin, para dotar de 
agua para todos, todos los días, apoyo a 
la tercera edad, rehabilitación de calles 
y espacios públicos, estimularemos 

a los mejores alumnos con becas y 
computadoras, apoyo al deporte y 
que cuenten con los servicios más 
básicos como recolección de basura 
y la introducción de la luz eléctrica 
donde se requiera; pero sobre todo 
daremos nuestro apoyo a la Agricultura 
y Ganadería”, aseguro.

Solicitando a los presentes Votar 
tres veces PRI este 6 de julio, ya que 
señalo “Necesitamos de nuestros 
diputados para aprobar el presupuesto 
y los regidores nos apoyaran a bajar 
los programas sociales”.

Tras su mensaje, la candidata a la 
Alcaldía de Santiago Ixcuintla, Fátima 
del Sol, fue aplaudida por los presentes, 
quienes mostraron simpatía por las 
propuestas de trabajo a favor de los 
santiaguenses.

Es importante mencionar que 
durante esta gira de proselitismo por 
la margen izquierda del río Santiago, 
los candidatos del PRI, fueron recibidos 
por autoridades ejidales y líderes de 
estas comunidades.  
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Seguro que sí, el domingo 6 de julio festejaremos 
en grande el triunfo en Santiago: Edwin Carrillo 

Unidad, unidad y más unidad eso 
queremos los priístas: Chito Ornelas 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Una vez concluido el 
mitin que encabezaran los candidatos 
priistas en el poblado del Corte, mismo 
que encabezó Fátima del Sol Gómez 
Montero, entrevistamos al candidato a 
regidor por la 8va demarcación Edwin 
Carrillo Meza. Esto nos dijo: 

-“Aquí andamos echándole ganas 
Chema, con todo este grupo de amigos 
muchas personas que nos están 
apoyando, muy contentos; ha habido 
una respuesta excelente y seguro 
que sí, vamos con todo. Mira, estoy 
completamente seguro que vamos a 
obtener el 80 por ciento de los votos”. 
Señaló un optimista Edwin Carrillo.

“Mira, debo de decirte que en la 
demarcación me he encontrado con un 
abandono total de la obra pública por 
parte del gobierno amarillo, hay una 
gran fortaleza de parte del gobernador 
Roberto Sandoval, que nos ha dado, 
pero pues la obra pública de parte del 
gobierno pasado ha estado pésima, 
las plazas públicas abandonadas 
pésimas y la verdad es que tienen 
puesta la esperanza en nosotros que 
aun que no seamos políticos, porque 
debo de confesar no somos políticos; 

somos agricultores productores y 
creen en nosotros y claro que vamos 
a ganar este 6 de julio. Una aceptación 
tremenda, que la verdad yo me quede 
sorprendido por Chito por Fátima, por 
todos, y aquí estamos echándole ganas 
por todos”.

-Hay un dicho popular que dice 
“Hijo de Tigre Pintito”, tú eres hijo 
de Nicolás Carrillo Palomera, quien 
fue dos veces presidente municipal 
y 3 diputado local, Edwin.

-“Totalmente de acuerdo, y siguiendo 
los consejos de él no vamos a prometer 
lo que no podamos hacer, entonces 

vamos a prometer lo que podamos 
hacer, quiero darle las gracias a toda 
la demarcación; la verdad es que me 
siento fortalecido todos los amigos me 
han respondido y la verdad es que estoy 
muy contento porque estoy seguro que 
si que vamos a ganar el próximo 6 de 
julio, y déjame adelantare que el seis 
vamos a festejar en la plaza pública 
de Santiago, con música de banda y 
al siguiente día ya tenemos el punto 
para festejar con toda la demarcación 
porque va a ser un día de fiesta para 
todos, porque la esperanza vive para 
todos”.

Dijo al término de la entrevista un 
festivo Edwin Carrillo.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Este día fue muy 
intenso pero no por eso muy alegre, dijo 
en entrevista el candidato a diputado 
por el X11 distrito electoral bajo las 
siglas del Partido Revolucionario 
Institucional Ignacio Chito Órnelas, al 

ser entrevistado por personal de esta 
editora en la comunidad del Corte.

-“Hoy recorrimos muchas comunidades 
entre ellos el Tizate, Valle Zaragoza, 
San Isidro, el Papalote, el Turco, y el 
Corte, donde nos encontramos ahorita 
y nos ha ido muy bien a todos los que 
somos candidatos del PRI”.

-Chito me sorprende 
que el poblado del 
Corte ha sido de 
la oposición por 
añadidura y la verdad 
me sorprendió ver que 
tuvieron casa llena el 
día de hoy.

-“A tí te consta, aquí 
estuviste presente te 

consta ver como muchísima gente 
nos brindo el apoyo haciendo acto de 
presencia y manifestándose a favor de 
los candidatos del PRI Fátima, Edwin 
y tu servidor Chito Órnelas”.

-Una campaña alegre chito…
-“Definitivamente -dijo el entrevistado-, 

esta es una campaña alegre, una 
campaña de propuestas, es una 
campaña de respeto, una campaña 
de unidad y de trabajo”.

-Ch i to ,  nos  encont ramos 
prácticamente a la mitad del camino, 
y bueno en tu recorrido casa por 
casa, ¿cuáles han sido las demandas 
más recurrentes?

-“Mira hay muchas quejas por 
falta de atención de parte de la 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El candidato del 
movimiento ciudadano a diputado 
por el décimo distrito electoral, 
Rodrigo Ramírez Mojarro, puso 
los puntos sobre las íes al señalar 
que en su recorrido de campaña ha 
detectado, porque se lo han dicho 
los votantes entre ellos muchas 
madres de familia, que el dengue 
está haciendo estragos entre sus 
hijos y personas mayores.

RR, cuyas siglas son las que 
mantiene en su slogan de campaña, 
dijo en rueda de prensa sostenida 
ayer con reporteros de la comuna, 
que los ejidos donde mayormente 
se han detectado casos de dengue 
han sido en Campo de los Limones, 
Gavilán Chico, Villa Juárez y Cañada 
del Tabaco, con esto no es que 
quiera echarle tierra al Sector Salud, 
dijo en coloquial lenguaje, sino que 
de lo que se trata es que el Sector 
Salud comience a trabajar en este 
rubro ó, ¿querrán acaso que suceda 
lo del año pasado, que actuaron 
hasta que se dieron los hechos de 
personas fallecidas para ponerse 
a trabajar?.

Rodrigo Ramírez, dijo que ante 
esta demanda de auxilio por parte 
de los habitantes del décimo distrito 
acudió ante el representante del SSA 
en Santiago, sólo para encontrarse 

con la noticia de que no había 
dinero ni siquiera para la gasolina 
de las camionetas que traen la 
maquina aspersora del liquido en 
nebulizaciones. “Yo les dije que si 
ese era el problema que yo le ponía 
gasolina a las camionetas; pero me 
contestaron que no podían ya que 
se requería de la autorización del 
secretario de salud”.

Y bueno, así las cosas, de nueva 
cuenta en las zonas rurales donde 
por las tardes verdaderas nubes 
de zancudos obligan a  habitantes 
a meterse a sus casas, pese al 
intenso calor, para no ser víctimas 
de estos insectos volátiles, mientras 
que el secretario de salud, el estado 
Ingeniero Oscar Villaseñor Anguiano 
continua en su burocrática modorra, 
sea por Dios. 

autoridad municipal pasada, muchas 
quejas, señalan que no atendían a los 
comisariados ejidales, no atendían 
a la gente fue un gobierno de puros 
amigos, y bueno lamentablemente a 
tí te consta, tú escuchaste, y bueno 
vamos a intervenir para que el próximo 
gobierno municipal, que seguramente va 
a ser del PRI, atienda con las puertas 
abiertas, mañana vamos a recorrer 
los seccionales de Villa Hidalgo, mi 
casa mi, pueblo, ahí vamos a seguir 
trabajando atendiendo a los amigos a 
los vecinos y a toda la gente de Villa 
Hidalgo”.

-¿Ya pensaste Chito en el cierre 
de campaña, dónde va a ser aquí o 
en Santiago?

-“Bueno, ya estamos preparándonos, 
desde que iniciamos la campaña nos 

preparamos para arrancar la campaña 
y terminar la campaña”.

Como palabras finales Chito Órnelas 
recomienda a los Villa hidalguenses, 
“que razonen su voto, que es importante 
que voten por los candidatos del Partido 
Revolucionario Institucional, porque los 
candidatos del PRI queremos trabajar en 
equipo, en equipo con Roberto Sandoval 
y con Enrique Peña Nieto; para de 
esta forma los 3 órdenes de gobierno 
tomados de la mano en armonía sin 
pelear. La gente no quiere ver pleitos, 
no quieren ver peleados al presidente 
municipal con el regidor, mucho menos 
a un presidente municipal que este 
peleado con el gobernador, queremos 
unidad, unidad, y más unidad eso es lo 
que queremos los priístas”. Señaló.
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Por	falta	de	gasolina	en	las	camionetas	
de	la	SSA	no	se	combate	al	zancudo	en	
las	comunidades:	Ramírez	Mojarro


